

Distr.: General 14 February 2023

Russian

Original: English

Сессия 2023 года

25 июля 2022 года — 26 июля 2023 года Пункт 17 повестки дня **Неправительственные организации**

Доклад Комитета по неправительственным организациям о работе его очередной сессии 2023 года

(Нью-Йорк, 23 января — 1 февраля и 13 февраля 2023 года)

Резюме

На своей очередной сессии 2023 года, проходившей с 23 января по 1 февраля и 7 февраля 2023 года, Комитет по неправительственным организациям имел на рассмотрении 560 заявлений о предоставлении консультативного статуса, в том числе 321 заявление, рассмотрение которого было перенесено с предыдущих сессий. Из подавших эти заявления организаций Комитет рекомендовал предоставить консультативный статус 214 организациям, отложил до своей возобновленной сессии в 2023 году рассмотрение заявлений 296 организаций и прекратил рассмотрение заявлений 49 организаций, не ответивших на вопросы к крайнему сроку в два рабочих дня (48 часов) до начала каждой сессии Комитета, и принял к сведению просьбу одной организации об отзыве ее заявления о предоставлении ей консультативного статуса. Комитет рассмотрел и принял к сведению 10 просьб об изменении названия. Кроме того, на его рассмотрении находилось 655 четырехгодичных докладов, 543 из которых он принял к сведению. Комитет заслушал семь представителей организаций, присутствовавших на сессии.

В настоящем докладе содержатся два проекта решений по вопросам, требующим решения Экономического и Социального Совета.

В проекте решения I Совету предлагается:

- a) предоставить консультативный статус 214 неправительственным организациям;
- b) отметить, что Комитет постановил принять к сведению переименование 10 неправительственных организаций;





- с) отметить, что Комитет принял к сведению четырехгодичные доклады 543 неправительственных организаций, включая новые доклады и доклады, рассмотрение которых ранее было отложено;
- d) прекратить рассмотрение просьб о предоставлении консультативного статуса, поступивших от 49 неправительственных организаций, после того как эти организации не ответили на заданные им вопросы к крайнему сроку в два рабочих дня (48 часов) до начала сессии Комитета;
- е) отметить, что Комитет постановил принять к сведению просьбу одной неправительственной организации о снятии ее заявления о предоставлении консультативного статуса.

В проекте решения II Совету предлагается принять к сведению настоящий доклад.

Содержание

I.	Вопросы, требующие принятия решения Экономическим и Социальным Советом или доводимые до его сведения	4
	Проекты решений для принятия Советом	4
	Проект решения I Заявления о предоставлении консультативного статуса, просьбы о переименовании и четырехгодичные доклады, поступившие от неправительственных организаций	4
	Проект решения II Доклад Комитета по неправительственным организациям о работе его очередной сессии 2023 года	36
II.	Заявления о предоставлении консультативного статуса и просьбы об изменении статуса, поступившие от неправительственных организаций	36
	А. Заявления о предоставлении консультативного статуса и просьбы об изменении статуса, рассмотрение которых было перенесено с предыдущих сессий Комитета	37
	В. Новые заявления о предоставлении консультативного статуса и новые просьбы об изменении статуса	49
III.	Четырехгодичные доклады, представленные неправительственными организациями, имеющими консультативный статус при Совете	58
	А. Четырехгодичные доклады, которые были представлены неправительственными организациями, имеющими консультативный статус при Совете, и рассмотрение которых было ранее перенесено	58
	В. Новые четырехгодичные доклады, представленные неправительственными организациями, имеющими консультативный статус при Совете	62
IV.	Укрепление Сектора по неправительственным организациям Департамента по экономическим и социальным вопросам Секретариата	63
V.	Обзор методов работы Комитета: осуществление резолюции 1996/31 Совета, включая процесс аккредитации представителей неправительственных организаций, и решения 1995/304 Совета	65
VI.	Рассмотрение специальных докладов и жалоб государств-членов.	66
VII.	Организация сессии	66
	А. Открытие и продолжительность сессии	66
	В. Участники	72
	С. Выборы должностных лиц	72
	D. Повестка дня	72
VIII.	Утверждение доклада Комитета о работе его сессии 2023 года	73

23-02590 3/73

I. Вопросы, требующие принятия решения Экономическим и Социальным Советом или доводимые до его сведения

Проекты решений для принятия Советом

1. Комитет по неправительственным организациям рекомендует Экономическому и Социальному Совету принять следующие проекты решений:

Проект решения І

Заявления о предоставлении консультативного статуса, просьбы о переименовании и четырехгодичные доклады, поступившие от неправительственных организаций

Экономический и Социальный Совет постановляет:

а) предоставить консультативный статус следующим 214 неправительственным организациям:

Специальный консультативный статус

Action pour le développement communautaire (Деятельность в интересах общественного развития)

Action Protection mère et enfant pour le développement (APMED) (Меры по защите матери и ребенка в целях развития)

Action Sri Lanka («Меры Шри-Ланки»)

Africa Child Foundation Mission of Tanzania (Миссия Африканского детского фонда в Танзании)

African Women's Health Project International (Международный проект по охране здоровья африканских женщин)

Agence suisse pour le développement et les droits de l'homme (ASDH) (Швейцарское агентство за развитие и права человека)

Akahatá — Equipo de Trabajo en Sexualidad y Géneros, Asociación Civil («Акахата» — Гражданская ассоциация «Рабочая группа по вопросам сексуальной идентичности и гендера»)

Al Tawasul Wa Al Ekah Human Organization («Аль-Тавасуль Ва аль-Эках», организация по правам человека)

Al-Basher Foundation for Development (Фонд развития «Аль-Башер»)

Al-Eshraq Foundation for Development (Фонд развития «Аль-Ишрак»)

Algilani Foundation (Фонд Алгилани)

Aliança National LGBTI (Национальный альянс ЛГБТИ)

Anabia Charitable Organization (ACO) (Благотворительная организация «Анабиа»)

Archconfraternity of Papal Knights (Архиконфратство папских рыцарей)

Asia Pacific Transgender Network (Азиатско-Тихоокеанская сеть трансгендеров)

Asociación Mensajeros de la Paz (Ассоциация посланцев мира)

Asociación para la Promoción y Protección de los Derechos Humanos — Xumek (Ассоциация по содействию и защите прав человека «Сумек»)

Asociația Geyc (Ассоциация «Гейк»)

Associação pela Saúde Emocional de Crianças (Ассоциация эмоционального здоровья детей)

Associació Stop Violències (Ассоциация «Останови насилие»)

Association caritative étudiante pour la jeunesse (Студенческая благотворительная организация по содействию молодежи)

Association de défense et de promotion des droits de l'homme (ADEAGE) (Ассоциация защиты и поощрения прав человека)

Association de lutte pour le respect des droits humains (Ассоциация борьбы за соблюдение прав человека)

Association Droit et talents de femmes (Ассоциация «Право и таланты женщин»)

Association for Life of Africa — Liberia (Ассоциация «За жизнь Африки — Либерия»)

Association Green Crescent (Croissant Vert-Mali) de Sikasso (Ассоциация «Зеленый Полумесяц, г. Сикасо» (Малийское отделение «Зеленого Полумесяца»))

Association Jeunesse, insertion, solidarité (AJIS) (Ассоциация «Молодежь, интеграция, солидарность»)

Association lutte contre la violence faite aux femmes (Ассоциация «Борьба с насилием в отношении женщин»)

Association pour la diffusion des droits de l'homme dans l'université de Lyon (Ассоциация по распространению прав человека в Лионском университете)

Association pour la protection de la biodiversité et adoption des gestes marqueurs (Ассоциация по защите биоразнообразия и принятию специальных мер)

Association pour la solidarité internationale (Ассоциация за международную солидарность)

Association pour le droit de l'homme et le développement durable (Colombes) (Ассоциация по защите прав человека и устойчивому развитию (Коломб))

Associazione Internazionale Tutela e Diritti (AITD) (Международная ассоциация «Защита и права»)

Autonomous Non-Profit Organization Research Center "Minority Report" (Автономная некоммерческая организация «Научно-исследовательский центр "Особое мнение"»)

Bachehaye Asemane Kamran Rehabilitation Institute (Институт реабилитации «Бачехайе Асемане Камран»)

ВВВ Когеа («Би-би-би» (Корея))

Beijing E-share Civil Society Information Center (Пекинский информационный центр по вопросам гражданского общества "E-share")

Bel Canto International Society (Международное общество «Бельканто»)

Bring Hope Humanitarian Foundation (Гуманитарный фонд «Принеси надежду»)

Canadian Women for Women in Afghanistan, Inc. (Канадские женщины для женщин в Афганистане)

Carelle Moukemaha-Niang («Карелль Мукемаха-Ньянг»)

23-02590 5/73

Centre for International Maritime Affairs, Ghana (Центр по международным морским вопросам, Гана)

Centre for International Promotion Fund (Фонд «Центр международного продвижения»)

Centro de Direitos Econômicos e Sociais (CDES) (Центр экономических и социальных прав)

Centro di Iniziativa Antiproibizionista (Центр в поддержку инициативы за легализацию каннабиса)

China Foundation for Cultural Heritage Conservation (Китайский фонд сохранения культурного наследия)

Chrix Farms Nigeria («Крикс фармс, Нигерия»)

Committee for Justice (Комитет по вопросам правосудия)

Coordinadora por los Derechos de la Infancia y la Adolescencia (Координационный совет по правам детей и подростков)

Corazon Latino Inc. («Корасон латино, инк.»)

Corporación Sisma Mujer (Корпорация «Сисма мухер»)

Corporate Counsel Women of Color, Inc. (Организация «Корпоративные юрисконсульты — "женщины цвета"»)

Council of Canadians with Disabilities (Совет канадских инвалидов)

De Regenboog Groep («Де Регенбог груп»)

Determined Youths against Poverty, Incorporation (Объединение «Молодежь за решительную борьбу с нищетой»)

Disability:IN («Дисэбилити:ИН»)

Disaster Resilience Network Ghana (Сеть по устойчивости к стихийным бедствиям в Гане)

Dr. M. Chandrasekhar International Foundation (Международный фонд им. д-ра М. Чандрасекхара)

Dromi Women Empowerment Initiative (Инициатива по расширению прав и возможностей женщин «Дроми»)

Dynamic Paragon Ladies Foundation («Дайнемик парагон лейдиз фаундешн»)

Eduactive Società Cooperativa (Кооперативное общество «Эдуактив»)

Education for Social Justice Foundation (ESJF) (Фонд «Образование для социальной справедливости»)

Éducation prénatale — information («Дородовое обучение — информация»)

Eiropas demokrātijas attīstības centrs (Европейский центр развития демократии)

Emberi Méltóság Központ (Центр поддержки человеческого достоинства)

Étudiants pour une société durable Paris («Студенты за устойчивое общество — Париж»)

Eurazijos žalos mažinimo asociacija (Евразийская ассоциация снижения вреда)

Fagrådet — Rusfeltets hovedorganisasjon (Фагродет — Русфелтетс хуведореганисашон)

Fame Foundation for Girls and Women Empowerment (Фонд по расширению прав и возможностей девочек и женщин «ФЕЙМ»)

Federación Indígena Empresarial y Comunidades Locales de México (Федерация предприятий, созданных представителями коренных народов и местных общин Мексики)

Federación Mujeres Jóvenes (Федерация молодых женщин)

File Hills Qu'Appelle Tribal Council, Inc. (Совет племени Файл Хиллс Кв'Аппелл)

Fondation Secours humanitaire (Фонд гуманитарной помощи)

Fonds ICONEM protect. patrimoine menacé (Фонд «ИКОНЭМ» по защите наследия, находящегося под угрозой)

Forum for Development and Human Rights Dialogue (Форум для диалога по вопросам развития и прав человека)

Foyer d'enfant + femme («Семья ребенок + женщина»)

Framework Convention on Global Health Alliance (Альянс в поддержку Рамочной конвенции об охране здоровья населения мира)

Fundación Derechos & Justicia Asociados (Фонд «Деречос и хустисия асосиадос»)

Fundación Gonzalo (Gonchi) Rodríguez (Фонд Гонсало (Гончи) Родригеса)

Fundación Mexicana René Mey, Asociación Civil (Гражданская ассоциация «Мексиканский фонд Рене Мея»)

Fundación para el Cuidado, Atención de la Salud e Integración Social para Discapacitados (CASID) (Фонд помощи, здравоохранения и социальной интеграции для инвалидов)

Garden of Rebirth, Ltd. («Сад возрождения»)

Generation Human Rights, Inc («Поколение прав человека)

Giving Matters Foundation (Фонд «Гивинг мэттерс»)

Global Action for Trans* Equality, Inc. (Глобальная кампания за равенство трансгендеров*)

Global Choices.org (Организация GlobalChoices.org)

Global Initiative for Children's Surgery (Глобальная инициатива по детской хирургии)

Global Initiative for Food Security and Ecosystem Preservation (Глобальная инициатива по продовольственной безопасности и сохранению экосистем)

Global Surgery Amsterdam («Глобал Серджери Амстердам»)

Gramin Vikas Vigyan Samiti (Научный комитет по развитию сельских районов)

Groupement agropastoral pour le développement de Yongoro (Сельскохозяйственное объединение для развития Йонгоро)

Grs Universe Social Welfare Trust (Фонд социального обеспечения «Грс юниверс»)

Guild of Adjudicators in Nigeria (Гильдия медиаторов Нигерии)

23-02590 7/73

Gwangju Young Men's Christian Association (Ассоциация молодых христиан Кванджу)

Hadhramout Foundation — Human Development (Фонд «Хадрамаут — за развитие человеческого потенциала»)

Harm Reduction Australia, Limited («Харм редакшн Австралия, лимитед»)

Hope behind Bars Africa Initiative (Африканская инициатива «Надежда для тех, кто за решеткой»)

Human Access for Partnership and Development (Human Access) («Доступ для человека в целях партнерства и развития» («Доступ для человека»))

Human Rights and Forest Brain Africa (HURIFBA) («Права человека и сохранение лесов в Африке»)

Humanitarian Aid International («Хьюманитериэн эйд интернэшнл»)

Igniting Hope for the Less Privileged Initiative (Инициатива «Новая надежда для самых обездоленных»)

Inclusion Canada («Инклюжен Кэнада»)

Incorporated Association BYSOnanummaul (Ассоциация со статусом юридического лица «ПИСОнануммаыль»)

India Youth for Society («Молодежь Индии — обществу»)

Initiative for Social Development Organization (Организация «Инициатива за социальное развитие»)

Insamlingsstiftelsen 2022 Initiative Foundation (Организация «Фонд Инициативы 2022 года по сбору средств»)

Institute for Humanitarian Studies and Social Development, Ltd./Gte. (Институт гуманитарных исследований и социального развития)

Institute for Integrated Rural Development (Институт комплексного развития сельских районов)

Institution of Occupational Safety and Health (Институт охраны труда и здоровья)

Instituto Brasileiro de Direitos Humanos (Бразильский институт по правам человека)

International Federation of Accountants (Международная федерация бухгалтеров)

International Foundation for African Children (Международный фонд в поддержку африканских детей)

International Institute for Promotion and Development of Dynamic Peace Ideas (Международный институт продвижения и развития идей динамического мира)

International Organization for Human Right Development and Environment (Международная организация по вопросам развития прав человека и окружающей среды)

International Road Victims' Partnership Company Limited by Guarantee (Компания с ограниченной ответственностью «Интернэшенал роуд виктимс партнершип»)

International Student Surgical Network (Международная сеть студентов-хирургов)

International Visitors Utah Council (Совет по делам иностранных посетителей штата Юта)

InterPride («ИнтерПрайд»)

Jan Lok Kalyan Parishad («Джан Лок Кальян Паришад»)

Kahrizak Charity Institute for the Disabled & Elderly (Кахризакский благотворительный институт для инвалидов и пожилых людей)

Keen and Care Initiative, Ltd./Gte. («Кин энд кэр инишиатив»)

Korea Women's Hot-Line («Горячая линия для женщин в Корее»)

Le conseil international pour les droits de l'homme (Международный совет по правам человека)

Le conseil universel des droits de l'homme (Международный совет по правам человека)

Legal Rights Council for Awareness of Law (Совет по юридическим правам за понимание закона)

Life Maker Meeting Place Organization USA (Организация «Лайф мейкер митинг плейс организейшн», США)

Mabade'a Society for Human Rights (Общество по правам человека «Мабадеа»)

Manitoba Keewatinowi Okimakanak, Inc. («Манитоба киватинови окимаканак, инк.»)

Mediterranean Youth Foundation for Development (MYF) (Средиземноморский фонд развития молодежи)

Migrant Clinicians Network, Inc. (Сеть клиницистов-мигрантов)

Mitraniketan («Митраникетан»)

Mongolian Remote Sensing Society (Общество дистанционного зондирования Монголии)

Mumbai Smiles Foundation (Фонд «Улыбки Мумбая»)

Nagrik Foundation (Фонд «Нагрик»)

National Solar Energy Federation of India (Национальная федерация солнечной энергии Индии)

Nerds Rule, Inc. («Нердс рул, инк.»)

New Sunshine Charity Foundation (Благотворительный фонд «Нью саншайн»)

New York University (Нью-Йоркский университет)

Northeastern University (Северо-Восточный университет)

Om Vishwa Guru Deep Hindu Mandir Mahaprabhuji a Világmindenség Guruja Hindu Vallási Közösség és Szellemi Iskola (Махапрабхуджи — Гуру Вселенной, индуистская религиозная община и духовная школа»)

Option2world Initiative against Drug Abuse (Инициатива против наркозависимости «Опшн-ту-ворлд»)

Organization for Immigrants Peace and Federal Development (Организация «За мир и федеральное развитие в интересах мигрантов»)

Organization of World Leaders, Inc. (OWL) (Организация мировых лидеров)

Palestinian Association of Medical Radiation Technologists (PAMRT) (Палестинская ассоциация медицинских радиационных технологов)

23-02590 **9/73**

Parlamento Internacional para los Derechos Humanos (PIDH) (Международный парламент по правам человека)

Patriotic Citizen Initiatives (Инициативы патриотичных граждан)

Pertubuhan Kebajikan Erth Ul Mustafa Johor Bahru (Благотворительная организация «Ирт уль-Мустафа» в Джохор-Бару)

Pioneers of Goodness International Organization (Международная организация «Пионеры добра»)

Policy Studies Organization (Организация политических исследований)

Populous Education Foundation (Фонд общедоступного образования)

Prashanthi Balamandira Trust («Прашанти Баламандира траст»)

Pro Rural («Про рурал»)

Public Association "Peace through Spirituality" (Общественное объединение «Мир через духовность»)

Rapha House International, Inc. («Рафа хаус интернэшнл, инк.»)

Research-Aid Networks (Сети «Ресерч-эйд»)

Réseau de formation et de recherche sur les migrations africaines (REFORMAF) (Сеть по обучению и исследованиям в области африканской миграции)

Rick Hansen Foundation (Фонд Рика Хансена)

RightsTech Women («Райтстек уимен»)

Rock of Ages Empowerment Foundation (Фонд развития «Рок оф эйджис»)

Roots of Peace («Корни мира»)

Royal College of Obstetricians and Gynaecologists (Королевский колледж акушерства и гинекологии)

Royal Medico Technical Society, Navi Mumbai (Королевское медико-техническое общество, Нави-Мумбаи)

Samara Center for Youth Employment, Socialization and Cultural Development Autonomous Non-profit Organization "Garmoniya" (Самарский центр трудоустройства, социализации и культурного развития молодежи/Автономная некоммерческая организация «Гармония»)

Sambhav Foundation (Фонд «Самбхав»)

Sasakawa Health Foundation (Фонд здравоохранения Сасакавы)

Scandinavian Human Rights Lawyers (Скандинавские юристы по правам человека)

Science and Technology Diplomatic Hub Association (SciTech DiploHub Assoc.) (Ассоциация «Центр научно-технической дипломатии»)

Secours islamique France (Исламская организация помощи (Франция))

Sergius Oseasochie Ogun Foundation (Фонд Сергиуса Осеасочи Огуна)

Shamar Educational Foundation (Образовательный фонд «Шамар»)

Sintrata («Синтрата»)

SOL Agronomies, Limited («СОЛЬ агрономис, лимитед»)

Solidarité numérique dans le domaine de l'éducation et de la santé Castres («Цифровая солидарность в области образования и здравоохранения в Кастре»)

Somali Aid & Humanitarian Organization (SAAHO) (Сомалийская организация гуманитарной помощи (СОГМ))

Sozialhelden, eV («Социалельден»)

Stichting Deltares (Фонд «Дельтарес»)

Street Business School («Стрит бизнес скул»)

Supportive Homeland Association for Development (SHAD) (Ассоциация развития «Поддерживающая родина»)

Sustainable Cassava Farmers and Processing Development Association of Nigeria (Нигерийская ассоциация за устойчивое развитие фермерских хозяйств, выращивающих маниоку, и предприятий по переработке маниоки)

Sustainable Ocean Alliance, Inc. (Альянс в поддержку рационального использования океанов)

Tamil-Style («Тамил-стиль»)

The Aspen Institute, Inc. (Аспенский институт)

The Fundamental and Other Rights Organization of Sri Lanka (Организация «Основные и прочие права в Шри-Ланке»)

The Inclusivity Project, Inc. («Инклюзивити проджект»)

The Vegan-Organic Network (Сеть сторонников веганского органического сельского хозяйства)

Tsao Foundation (Фонд Цао)

Ukrainian Think Tanks Liaison Office in Brussels (Брюссельское бюро по связям с украинскими аналитическими центрами)

Umu-Okpu Ngwa Association USA and Diaspora, Inc. (UONAUSAAD) (Ассоциация «Уму-Окпу Нгва Ю-Эс-Эй энд Дайэспера, инк.»)

Unione degli Atei e degli Agnostici Razionalisti (UAAR) (Союз атеистов и рационалистов-агностиков)

United for Human Rights («Единство действий в защиту прав человека»)

Verein Euro Mea («Клуб Евро Mea»)

VIDEA, а BC-based International Development Education Association (Ассоциация по вопросам международного образования в области развития «Видеа», базирующаяся в Британской Колумбии)

Vishwa Manavadhikar Parishad («Вишва Манавадикар Паришад»)

Vista Organisation for Education and Social Development in Africa (Организация по образованию и социальному развитию в Африке «Виста»)

Water4Chad, Inc. («Вода для Чада»)

Wathiqun Foundation for Development (Фонд развития «Васикун»)

We Are All Human Foundation (Фонд «Все мы люди»)

WealthyGen, Inc. («Уэлсиджен»)

23-02590 11/73

Women and Men in Environment and Artificial Intelligence (WOMENVAI) («Женщины и мужчины в сфере защиты окружающей среды и развития искусственного интеллекта»)

Women Education and Afghanistan Rehabilitation Organization (WEARO) (Организация по вопросам образования женщин и восстановления Афганистана)

Women in Nuclear Canada, Inc. («Женщины атомной отрасли Канады»)

Women's Organisation for Dev. & Empowerment of Communities (Женская организация за развитие и расширение прав и возможностей общин)

Women's Refugee Commission, Inc. (Женская комиссия по делам беженцев)

Women's Rehabilitation Centre (Женский реабилитационный центр)

World Cultural Arts Organization (Всемирная организация культуры и искусства)

World Humanitarian Drive («Всемирный гуманитарный поход»)

World Intangible Cultural Heritage Protection and Development Foundation, Inc. (Фонд охраны и развития всемирного нематериального культурного наследия)

World Youth Summit, NPC (Всемирный молодежный саммит, некоммерческая организация)

Y30 («Й-30»)

Y4D Foundation (Фонд «Молодежь за развитие и демократию»)

Yemeni Observatory for Human Rights (Йеменский центр мониторинга за соблюдением прав человека)

Youth Love Egypt Foundation (Фонд «Молодежь любит Египет»)

Zamzam Foundation (Фонд «Замзам»)

Zhongguo renkou fuli jijinhui (Китайский фонд благосостояния населения)

b) отметить, что Комитет постановил принять к сведению переименование следующих 10 неправительственных организаций:

Brazzaville Foundation for Peace and Conservation (Браззавильский фонд мира и охраны природы) (специальный, 2018 год) на Brazzaville Foundation (Браззавильский фонд)

Caucasian Feminist Initiative (Кавказская феминистская инициатива) (специальный, 2005 год) на Caucasian Feminist Institute (Кавказский феминистский институт)

Collegiate Congress («Университетский конгресс») (специальный, 2021 год) на World Youth Group, Inc (Всемирная молодежная группа)

Forum 21 Institute (Институт «Форум 21») (специальный, 2021 год) на International Council on Environmental Economics and Development Union (Международный союз «Совет по экологической экономике и развитию»)

International Federation of the Blue Cross (Международная федерация Синего Креста (специальный, 2016 год) на International Blue Cross («Интернэшнл блю крос»)

International Planned Parenthood Federation Western Hemisphere Region (Международная федерация по планированию размеров семьи (регион Западного полушария)) (специальный, 2003 год) на Fòs Feminista («Фос феминиста»)

Marie Stopes International («Мэри Стоупс интернэшнл») (специальный, 2001 год) на MSI Reproductive Choices Ltd. («Эм-эс-ай Рипродактив Чойсиз»)

Match International Centre (Международный центр «Мэтч») (специальный, 1996 год) на Equality Fund/Fonds Égalité (Фонд «Равенство»)

Mouvement national des jeunes patriotes du Mali (Национальное движение молодых патриотов Мали) (специальный, 2015 год) на Réseau africain pour le développement, la gouvernance et les droits humains (RADHEG) (Африканская сеть по развитию, управлению и правам человека)

Northern Ireland Women's European Platform (Европейская платформа женщин Северной Ирландии) (специальный, 1999 год) на Women's Platform Limited («Женская платформа»)

с) отметить, что Комитет принял к сведению четырехгодичные доклады следующих 543 неправительственных организаций ¹:

1M1B Foundation (Фонд 1M1B)

21st Century Community Empowerment for Youth and Women Initiative (Инициатива по расширению возможностей общин в интересах молодежи и женщин в XXI веке)

AAINA (ААЙНА)

Action for Development (Suisse) («Деятельность в целях развития» (Швейцария))

Africa Centre for Citizens Orientation (Африканский центр ориентации для граждан)

Africa Network for Animal Welfare (ANAW) (Африканская сеть по защите животных (АСЗЖ))

African Centre for Advocacy and Human Development (Африканский центр в целях объединения и развития)

African Centre for the Constructive Resolution of Disputes Education Trust (Образовательный фонд «Африканский центр конструктивного урегулирования споров»)

African Cultural Promotions, Inc. (Продвижение африканской культуры)

African Heritage Foundation Nigeria (Фонд африканского наследия, Нигерия)

African Hope Committee Inc. (Комитет «Надежда Африки»)

African Services Committee, Inc. (Африканский комитет по предоставлению услуг)

African Views Organization, a NJ Nonprofit Corporation (Организация «Африкан вьюс» — некоммерческая корпорация штата Нью-Джерси)

African Youth Movement (Африканское молодежное движение)

African Youths Initiative on Crime Prevention (Африканская инициатива по предупреждению преступности среди молодежи)

Afro-European Medical and Research Network (Афро-европейская медицинская и научно-исследовательская сеть)

23-02590 **13/73**

¹ Перечисленные доклады относятся к периоду 2018-2021 годов, если не указано иное.

Agence d'aide à la coopération technique et au développement (Агентство по содействию техническому сотрудничеству и развитию)

Agencia Latinoamericana de Información (Латиноамериканское информационное агентство)

AIM Education & Research Society (Образовательно-исследовательское общество ЭЙМ)

Ain o Salish Kendra — Law and Mediation Centre (Центр права и посредничества «Аин о салиш кендра»)

Akshar Foundation (Фонд «Акшар»)

Al Mezan Center for Human Rights (Центр по правам человека «Эль-Мезан»)

Al-Anwar Al Najafia Foundation for Culture and Development (Фонд культуры и развития «Аль-Анвар ан-Наджафия»)

Al-Khoei Foundation (Фонд имени аль-Хоэя)

Alliance Defending Freedom (Альянс в защиту свободы)

All-Russian Public Organization "Russian Public Institute of Electoral Law" (Общероссийская общественная организация «Российский общественный институт избирательного права»)

All-Russian Society of Disabled People (Всероссийское общество инвалидов)

Alut — The Israeli Society for Autistic Children (Израильское общество для детей-аутистов «Алут»)

Aman against Discrimination (Аман против дискриминации)

Amazon Conservation Team (Группа по сохранению природы Амазонки)

American Psychiatric Association (Американская психиатрическая ассоциация)

American Society of Criminology (Американское общество криминологии)

American Society of Safety Engineers (Американское общество инженеров по технике безопасности)

Americans for Democracy and Human Rights in Bahrain («Американцы за демократию и права человека в Бахрейне»)

Amity Foundation (Фонд дружбы)

ANO Organization — Vector of Friendship (Организация «Вектор дружбы»)

Antioch Christian Centre (Антиохийский христианский центр)

Anti-Slavery International (Международная организация по борьбе с рабством)

Aravind Foundation (Фонд «Аравинд»)

Asian Institute of Transport Development (Азиатский институт развития транспорта)

Asian Legal Resource Centre (Азиатский центр правовой защиты)

Asociación Cubana de Producción Animal (Кубинская ассоциация животноводов)

Asociación de Pedagogos de Cuba (Ассоциация педагогов Кубы)

Asociación Española para el Derecho Internacional de los Derechos Humanos (AEDIDH) (Испанская ассоциация международного права в области прав человека)

Asociación Nacional de Estudiantes de Ingenierías Industrial, Administrativa y de Producción (Национальная ассоциация студентов промышленных, административных и производственных учебных заведений)

Asociatia Obsteasca Promo-LEX (Общественная ассоциация «Промо-ЛЕКС»)

Asociația Pakiv România (Ассоциация «Пакив», Румыния)

ASPAM Foundation (Фонд АСПАМ)

Assembly of First Nations — National Indian Brotherhood (Ассамблея коренных народов — Национальное индейское братство)

Associação Brasileira Interdisciplinar de AIDS (Бразильская междисциплинарная ассоциация по СПИДу)

Associação de Mulheres Contra a Violencia (Ассоциация женщин по борьбе с насилием)

Association Alkhayr pour le développement en Mauritanie (Ассоциация развития человеческого потенциала в Мавритании)

Association for Aid and Relief, Japan (AAR) (Ассоциация помощи и содействия, Япония (АПС))

Association for Defending Victims of Terrorism (Ассоциация по защите жертв терроризма)

Association of Medical Doctors of Asia (Ассоциация врачей Азии)

Association of Presbyterian Women of Aoteaora (New Zealand) (Ассоциация женщин Аотеароа, исповедующих пресвитерианство (Новая Зеландия))

Association on Sustainable Development and Investment Climate Improvement, Uniting Investors and Creditors "World Organization for Development" («Всемирная организация по вопросам развития», ассоциация по устойчивому развитию и улучшению инвестиционного климата, объединяющая инвесторов и кредиторов)

Associazione Comunità Papa Giovanni XXIII (Общественная ассоциация «Папа Иоанн XXIII»)

Associazione Nazionale Produttori Armi e Munizioni Sportive e Civili (ANPAM) (Национальная ассоциация производителей спортивного и гражданского оружия и боеприпасов)

AWWA, Ltd. (ABBA, Лтд.)

Badil Resource Center for Palestinian Residency and Refugee Rights (Центр защиты права палестинцев на проживание и прав беженцев «Бадиль»)

Baha'i International Community (Международное объединение бехаистов)

Bahjat Al-Baqir Charity Foundation (Благотворительный фонд Бахджата аль-Бакира)

Bangladesh NGOs Network for Radio and Communication (Бангладешская сеть НПО по вопросам радио и связи)

Baptist World Alliance (Всемирный союз баптистов)

Barbra Schlifer Commemorative Clinic (Мемориальная клиника им. Барбары Шлифер)

Batey Relief Alliance (Альянс по оказанию помощи «Батей»)

23-02590 15/73

BC Aboriginal Network on Disability Society (Общество «Сеть коренных народов по вопросам инвалидности Британской Колумбии»)

Beyond Beijing Committee (Комитет по осуществлению решений Пекинской конференции)

Biofutura, Asociación Civil (Гражданская ассоциация «Биофутура»)

Black Alliance for Just Immigration (Альянс чернокожих за справедливую иммиграцию)

Board of Certified Safety Professionals (Совет сертифицированных специалистов в области безопасности)

Brahma Kumaris World Spiritual University (Всемирный духовный университет «Брахма Кумарис»)

British Columbia Council for International Cooperation (Совет Британской Колумбии по международному сотрудничеству)

Buddhist Tzu Chi Foundation (Буддистский фонд милосердия «Цзы Чи»)

Bufete de Estudios Interdisciplinarios, AC (Центр междисциплинарных исследований)

Bundesarbeitsgemeinschaft der Senioren-Organisationen (Национальная ассоциация организаций пенсионеров Германии)

Cameroon Association for the Defence of the Victims of Accident (Камерунская ассоциация по защите жертв несчастных случаев)

Canadian Federation of University Women (Канадская федерация женщин с университетским образованием)

Canadian Research Institute for the Advancement of Women (Канадский научноисследовательский институт по вопросам улучшения положения женщин)

Caring & Living as Neighbours, Incorporated (CLAN) («Ухаживать и жить как соседи (КЛАН)»)

Caritas in Veritate International USA (Международная организация «Каритас ин веритате», США)

Casa Generalizia della Società del Sacro Cuore (Общество Пресвятого Сердца Иисуса Христа)

Catholic Organization for Relief and Development Aid (Католическая организация по оказанию чрезвычайной помощи и помощи в целях развития)

Catholics for Choice (Католики за право выбора)

Caucasus Environmental NGO Network (Сеть кавказских природоохранных НПО)

Cell of Alternative Youth Activities (Группа поддержки альтернативных видов досуга молодежи)

Center for China & Globalization, Limited (Центр по вопросам Китая и глобализации)

Center for Constitutional Rights, Inc. (Центр по конституционным правам)

Center for Global Nonkilling (Центр за мир без убийств)

Center for Human Rights Studies of Mofid University (Центр исследований в области прав человека Университета Мофид)

Center for Policy Studies (Центр политических исследований)

Center for Women and Development (Центр по вопросам женщин и развития)

Center of Political Analysis and Information Security (Центр политического анализа и информационной безопасности)

Centre for Gender Justice and Women Empowerment (Центр по вопросам гендерной справедливости и расширения прав и возможностей женщин)

Centre for Public Health (Центр за общественное здравоохранение)

Centre pour les droits civils et politiques (Центр по гражданским и политическим правам)

Centro de Culturas Indígenas del Perú (CHIRAPAQ) (Центр культуры коренных народов Перу)

Centro de Promoción y Defensa de los Derechos Sexuales y Reproductivos (Центр по поощрению и защите сексуальных и репродуктивных прав)

С-Fam, Inc. («Си-Фам»)

Child Care Consortium (Консорциум по охране детства)

Childhood Cancer International («Чайлдхуд кэнсер интернэшнл»)

Children of the Caribbean, Inc. (Дети Карибского бассейна)

China Association for International Science and Technology Cooperation (Китайская ассоциация международного сотрудничества в области науки и техники)

China Disabled Persons' Federation (Китайская федерация инвалидов)

China Education Association for International Exchange (Китайская просветительская ассоциация международного обмена)

China International Council for the Promotion of Multinational Corporations (Китайский международный совет по содействию многонациональным корпорациям)

China Society for Human Rights Studies (CSHRS) (Китайское общество по исследованиям в области прав человека)

China Water Engineering Association (Китайская ассоциация гидротехнического строительства)

Chinese People's Association for Peace and Disarmament (Китайская народная ассоциация за мир и разоружение)

Church World Service (Всемирная служба церквей)

City2000 Youth Action International (Интернационал молодежи в действии «Город 2000»)

Comité national d'action pour les droits de l'enfant et de la femme (Национальный комитет действий в защиту прав детей и женщин)

Commonwealth Association of Surveying and Land Economy (Ассоциация топографии и землеустройства Содружества)

Commonwealth Human Ecology Council (Совет стран Содружества по экологии человека)

Commonwealth Medical Trust (Медицинский фонд Содружества)

23-02590 17/73

Community Agenda for Peace, Ltd./Gte. (Общинная повестка дня в защиту мира)

Community Development Volunteers for Technical Assistance (Организация добровольцев по оказанию технической помощи в целях развития общин)

Community Restoration Initiative Project (Инициативный проект по восстановлению общин)

Conectas Direitos Humanos («Прямые человеческие контакты»)

Conference of Non-Governmental Organizations in Consultative Relationship with the United Nations (Конференция неправительственных организаций, имеющих консультативные отношения с Организацией Объединенных Наций)

Consejo de Iglesias de Cuba (Совет церквей Кубы)

Consortium for Sustainable Urbanization, Inc. (Консорциум в поддержку устойчивой урбанизации)

Cooperation and Participation in Overseas NGOs (Организация по сотрудничеству и взаимодействию с зарубежными НПО)

Coordinating Committee for International Voluntary Service (Координационный комитет международной добровольной службы)

Cordoba Peace Institute — Geneva (Кордовский институт мира — Женева)

Corporación Equipo Colombiano Interdisciplinario de Trabajo Forense y Asistencia Psicosocial (Корпорация «Колумбийская междисциплинарная группа по вопросам судебно-экспертной деятельности и оказания психосоциальной помощи»)

Criminologists Without Borders («Криминологи без границ»)

Culture and Development East Africa (Культура и развитие в Восточной Африке)

Curia Generalizia Agostiniana (Генеральная курия августинцев)

Damanhur Education (Даманхурское образование)

Danske Handicaporganisationer (Датская организация инвалидов)

Daughters of Virtue and Empowerment Initiative (Инициатива в поддержку нравственной чистоты и расширения прав и возможностей)

Dayemi Complex Bangladesh («Дайеми комплекс Бангладеш»)

Delta Sigma Theta Sorority (Женское студенческое общество «Дельта-Сигма-Тета»)

Dharma Drum Mountain Buddhist Association (Буддийская ассоциация «Гора Барабан Дхармы»)

DiploFoundation (Фонд «Диплофаундэйшн»)

Domestic and Foreign Missionary Society of the Protestant Episcopal Church in the United States of America (Местное и зарубежное миссионерское общество протестантской епископальной церкви в Соединенных Штатах Америки)

Dominican Leadership Conference (Конференция доминиканского руководства)

Dominicans for Justice and Peace — Order of Preachers (Орден проповедников «Доминиканцы за справедливость и мир»)

Donne in Rete contro la Violenza, ONLUS (Ассоциация борьбы с насилием в отношении женщин)

Down Syndrome International (Международная организация по синдрому Дауна)

Drug Free America Foundation (Фонд «Америка без наркотиков»)

Earth Push, Ltd./Gte. («Импульс Земли»)

Eastern Sudan Women Development Organization (Организация по развитию восточносуданских женщин)

East-West Management Institute (Институт менеджмента «Восток-Запад»)

Eco-Accord — Center for Environment and Sustainable Development (Центр по проблемам окружающей среды и устойчивого развития «Эко-Согласие»)

Edfu Foundation, Inc. (Фонд Эдфу)

Educate a Child in Africa («Дай образование ребенку в Африке»)

Educational Foundation for African Women (Фонд образования для женщин Африки)

Educators without Borders («Преподаватели без границ»)

Egyptian Organization for Human Rights (Египетская организация по правам человека)

EKTA (EKTA)

End Child Prostitution, Child Pornography and Trafficking of Children for Sexual Purposes, Inc. (Организация за искоренение детской проституции, детской порнографии и торговли детьми в сексуальных целях)

Environmental Justice Foundation Charitable Trust (Благотворительный фонд «Фонд экологической справедливости»)

Equally Able Foundation (Фонд «Равные возможности»)

Ertegha Keyfiat Zendegi Iranian Charitable Institute (Иранский благотворительный институт «Эртегха Кейфиат Зендеги»)

Escuela Cultura de Paz (Школа культуры мира)

Ethiopia Africa Black International Congress Church of Salvation (Церковь спасения Международного конгресса «Эфиопия Африка Блэк»)

Euro Atlantic Diplomacy Society Association (Ассоциация «Евроатлантическое дипломатическое общество»)

EUROMIL («ЕВРОМИЛ»)

European Organisation for Rare Diseases (EURORDIS) (Европейская организация по редким заболеваниям (ЕВРОРДИС))

European Region of the International Lesbian and Gay Federation (Европейское региональное отделение Международной федерации лесбиянок и геев)

European Union of Women (Европейский союз женщин)

Ewiiaapaayp Band of Kumeyaay Indians (Резервация вияпи индейцев кумиай)

Excellent World Foundation, Ltd./Gte. (Фонд «За прекрасный мир»)

Fahrzeugsystemdaten, GmbH (FSD) (Фарцойгсистемдатен, ГмбХ (ФСД))

Faithful Covenant Foundation (Фонд «Праведный завет»)

Families of Victims of Involuntary Disappearance (FIND) («Семьи жертв недобровольного исчезновения»)

Family Africa («Фэмили Эфрика»)

23-02590 **19/73**

Family Development and Samaritan Foundation, Inc. (Фонд развития семьи и самаритянской помощи)

Family Health Association of Iran (Иранская ассоциация здоровья семьи)

Family Research Council (Совет исследований по вопросам семьи)

Farasooye Taaly Institute (Институт «Фарасоойе Таали»)

Federación de Mujeres y Familias de Ámbito Rural (Федерация сельских женщин и семей)

Fédération européenne de la manutention (Европейская федерация производителей подъемно-транспортной и складской техники)

Fédération européenne des femmes actives en famille (Европейская федерация домохозяек)

Federation of National Representations of the Experiment in International Living (Федерация национальных представительств «Опыта жизни за рубежом»)

Federation of Women Lawyers in Kenya (Кенийская федерация женщин-юристов)

Flora Tristan Peruvian Women's Center (Центр Флоры Тристан по улучшению положения перуанских женщин)

FN Forbundet («ФН Форбундет»)

Fondation CIOMAL de l'Ordre de Malte (Campagne internationale de l'Ordre de Malte contre la lèpre) (Фонд Мальтийского ордена СИОМАЛЬ (Международная кампания Мальтийского ордена по борьбе с проказой))

Fondazione Cassa di Risparmio di Torino (Фонд «Туринский сберегательный банк»)

Free World Foundation (FWF) (Фонд «Свободный мир»)

Freedom Now («Свободу сейчас») (2015–2018 годы)

Freehearts Africa Reach Out Foundation (Фонд помощи «Свободные сердца Африки»)

Friends of Angola («Друзья Анголы»)

Friends World Committee for Consultation (Всемирный консультативный комитет квакеров)

Fundación Contemporánea («Современный фонд»)

Fundación Descúbreme (Фонд «Дескубреме»)

Fundación Migrantes y Refugiados sin Fronteras (Фонд «Мигранты и беженцы без границ»)

Fundación Multitudes (Фонд «Мультитудес»)

Fundación ONCE para la Cooperación e Inclusión de Personas con Discapacidad (Фонд содействия сотрудничеству и социальной интеграции инвалидов ОНСЕ)

Fundación para Estudio e Investigación de la Mujer (Фонд для просвещения и исследований по женской проблематике)

Fundación Pro Humanae Vitae (Фонд защиты человеческой жизни)

Fundación Teleton Mexico AC (Фонд «Телетон Мехико»)

Future Hope International (Международная организация «Будущая надежда»)

GAHT-US Corporation (Корпорация ГАХТ-США)

General Forum of the Arabic and African Non-Governmental Organizations (Общий форум арабских и африканских неправительственных организаций)

Generation Initiative for Women and Youth Network (Инициатива поколений Сети женщин и молодежи)

Giving Life Nature Volunteer (Добровольческая природоохранная организация «Подари жизнь»)

Global Alert for Defence of Youth and the Less Privileged (Глобальная организация экстренных действий в защиту молодежи и малообеспеченных)

Global Alliance against Traffic in Women (Глобальный альянс по борьбе с торговлей женщинами)

Global Campaign for Education (Глобальная кампания за образование)

Global Dairy Platform, Inc. (Глобальная платформа молочной промышленности)

Global Dialogue Foundation Australia, Limited (Фонд «Глобальный диалог», Австралия)

Global Empowerment Movement Corporation (Корпорация «Глобальное движение за расширение прав и возможностей»)

Global Forum for Media Development (Глобальный форум за развитие средств массовой информации)

Global Housing Foundation (GHF) (Глобальный жилищный фонд)

Global Initiative for Economic, Social and Cultural Rights (Глобальная инициатива в защиту экономических, социальных и культурных прав)

Global Network of Sex Work Projects, Limited (Глобальная сеть проектов в сфере секс-индустрии)

Global Utmaning («Глобальный вызов»)

Goodness and Mercy Missions Common Initiative Group (Группа общих инициатив «Миссии благости и милости»)

Grassroots Organisations Operating Together in Sisterhood (Международная сеть массовых женских организаций)

Green Planet («Зеленая планета»)

Greenpeace International (Международная организация «Гринпис»)

Groots Kenya Association (Кенийская ассоциация за развитие на низовом уровне)

Grupo de Mujeres de la Argentina — Foro de VIH, Mujeres y Familia (Организация «Группа женщин Аргентины — форум по вопросам ВИЧ, положения женщин и семьи»)

Guerrand Hermès Foundation for Peace (Фонд мира Герран-Эрме)

Guild of Service («Гильдия услуг»)

Hamkkehaneun Sarangbat Corporation (Корпорация «Хамккеханеун сарангбат»)

Hamraah Foundation (Фонд «Хамраа»)

23-02590 **21/73**

Hape Development & Welfare Association (Ассоциация по вопросам развития и благополучия «Хэйп»)

Hardwired, Incorporated (Корпорация «Хардуайред»)

HaritaDhara Research Development and Education Foundation (Фонд развития научных исследований и образования «ХаритаДхара»)

Hawa Society for Women (Общество для женщин «Хава»)

Hellenic Association of Political Scientists (Греческая ассоциация политологов)

High Security Newplate, Limited («Хай секьюрити ньюплейт, лимитед»)

Hiranmoy Das Gupta Foundation (Фонд «Хиранмой Дас Гупта»)

Норе Ek ASHA («Хоуп Эк АША»)

House of Jacobs International («Хаус оф Джейкобс интернэшнл»)

Human Life International (Международная организация «Жизнь человека»)

Humanitarian OpenStreetMap Team United States, Incorporated (Гуманитарная группа «ОпенСтритМэп», Соединенные Штаты)

Humanity First («Человечность — прежде всего»)

Huqooq-ul-Ebad Development Foundation (Фонд развития «Хукук-уль-Эбад»)

IBON International Foundation, Inc. (Международный фонд «ИБОН»)

Idheas, Litigio Estratégico en Derechos Humanos, Asociación Civil (Гражданская ассоциация по стратегическим судебным разбирательствам в области прав человека «Идеас»)

IDPC Consortium (Международный консорциум по политике в области наркотиков)

Ifendu for Women's Development (Организация «Ифенду» за развитие в интересах женщин)

Imam Ali's Popular Students Relief Society (Народное общество имама Али по оказанию помощи учащимся)

Imam Al-Sadr Foundation (Фонд имени имама ас-Садра)

Indonesian Child Welfare Foundation (Индонезийский фонд благосостояния детей)

Ingénieurs du monde («Инженеры мира»)

InnerCity Mission for Children (Миссия для детей «Иннерсити»)

Insamlingsstiftelsen Kvinna till Kvinna (Фонд «Женщины женщинам»)

Institut International pour les droits et le développement (Международный институт прав человека и развития)

Institute for Advanced Sustainability Studies, eV (IASS) (Институт высших исследований по вопросам устойчивости (ИАСС))

Institute for Economics and Peace, Limited (Институт экономики и мира)

Institute for Multicultural Counseling and Education Services, Inc. (Институт многокультурных консультационных и просветительских услуг)

Institute of Global Education (Институт глобального образования)

Instituto da Criança («Институто-да-Крианса»)

Inter-European Parliamentary Forum on Population and Development (Европейский парламентский форум по народонаселению и развитию)

International Academy of Environmental Sanitation and Public Health (Международная академия экологической санитарии и общественного здравоохранения)

International Association for Human Values (Международная ассоциация за человеческие ценности)

International Association of Lions Clubs (Международная ассоциация клубов «Львы»)

International Association of Ports and Harbors (Международная ассоциация портов и гаваней)

International Association of Y's Men's Clubs (Международная ассоциация мужских клубов "Y")

International Cable Protection Committee, Limited (Международный комитет по охране кабелей)

International Career Support Association (Международная ассоциация поддержки профессионального роста)

International Center for Research on Women (Международный научно-исследовательский центр по проблемам женщин)

International Center of the Roerichs (Международный центр Рерихов)

International Centre for Environmental Education and Community Development (Международный центр экологического просвещения и развития общин)

International Civil Society Centre: Convening Capacity-Building Research, gGmbH (Международный центр организаций гражданского общества: проведение научных исследований в интересах укрепления потенциала)

International Coastal and Ocean Organization (Международная организация по вопросам прибрежных зон и океанов)

International Commission on Irrigation and Drainage (Международная комиссия по оросительно-осущительным работам)

International Committee for Peace and Reconciliation (Международный комитет за мир и примирение)

International Confucian Association (Международная конфуцианская ассоциация)

International Cooperative Alliance (Международный кооперативный альянс)

International Federation of Settlements and Neighbourhood Centres (Международная федерация социальных микрорайонных центров)

International First Aid Society (Международное общество первой помощи)

International Food and Beverage Alliance (IFBA) (Международный альянс производителей продовольствия и напитков)

International Fund for Animal Welfare (Международный фонд защиты животных)

International Higher Education Academy of Sciences (Международная академия наук высшей школы)

23-02590 **23/73**

International Institute for Non-Aligned Studies (Международный институт по исследованию проблем неприсоединения)

International Investment Center (Центр иностранных инвестиций)

International MotherBaby Childbirth Organization, Inc. (Международная организация по вопросам деторождения «Мать и дитя»)

International Network for Sustainable Energy (Международная сеть по устойчивой энергетике)

International Organization of Supreme Audit Institutions (Международная организация высших ревизионных учреждений)

International Partnership for Human Rights (Международное партнерство в защиту прав человека)

International PEN (Международный ПЕН-клуб)

International Prison Chaplains' Association (Международная ассоциация тюремных капелланов)

International Psychoanalytical Association Trust (Фонд Международной психоаналитической ассоциации)

International Public Organization "Sovereign Knightly Order of Christ the Saviour" (Международная общественная организация «Суверенный рыцарский орден Христа Спасителя»)

International Relations Students' Association of McGill University (Ассоциация студентов факультета международных отношений Макгильского университета)

International Society for Augmentative and Alternative Communication (Международное общество дополнительной и альтернативной коммуникации)

International Society of Doctors for the Environment (Международное общество «Врачи за окружающую среду»)

International Union of Psychological Science (Международный союз психологических наук)

International Women's Forum, Inc. (Международный женский форум)

International Women's Peace Group Corporation (Международная корпорация «Группа женщин в поддержку мира»)

International Women's Year Liaison Group (Группа связи по проведению Международного года женщины)

International Youth Aid Council (Международный совет помощи молодежи)

Internationale Romani Union (IRU) (Международный союз рома (МСР))

Internet Society («Интернет-сообщество»)

Interregional Public Charitable Organization of Assistance to Persons with Disabilities "Sail of Hope" (Межрегиональная общественная благотворительная организация содействия инвалидам «Парус надежды»)

Intersos Humanitarian Aid Organization (Организация гуманитарной помощи «Интерсос»)

Inwelle Study and Resource Centre (Информационный центр исследований «Инвелле»)

IPAS («ИПАС»)

Iran Human Rights Documentation Center (Центр документации по правам человека в Иране)

Iranian Association for United Nations Studies (Иранская ассоциация по изучению деятельности Организации Объединенных Наций)

Italian Association for Women in Development (Итальянская ассоциация в поддержку женщин в процессе развития)

iuventum, eV («Ювентум»)

Jameh Ehyagaran Teb Sonnati Va Salamat Iranian (Джамех Эхьягаран Теб Соннати Ва Саламат Ираньян)

Japanese Association of International Women's Rights (JAIWR) (Японская ассоциация международных прав женщин (ЯАМПЖ))

JMJ Children's Fund of Canada (Канадский детский фонд «Джей-эм-джей»)

John D and Catherine T MacArthur Foundation (Фонд Джона Д. и Кэтрин Т. Макартуров)

Jssor Youth Organization (Молодежная организация «Джссор»)

Kedner Stiven Foundation, Inc. (Фонд им. Кеднера Стивена)

Keystone Human Services International (Международная организация «Кистоун хьюман сервисиз»)

Khiam Rehabilitation Centre for Victims of Torture (Реабилитационный центр для жертв пыток «Кхиам»)

Khubaib Foundation (Фонд «Хубаиб»)

Kids First Fund (Фонд «Дети прежде всего»)

Kitakyushu Forum on Asian Women (KFAW) (Китакюсюйский форум по проблемам азиатских женщин (КФАЖ))

Korea Center for United Nations Human Rights Policy (Корейский центр по политике в области прав человека Организации Объединенных Наций)

Korea Differently Abled Federation (Корейская федерация людей с иными возможностями)

Korea International Volunteer Organization (KVO) (Международная организация добровольцев Кореи)

Korea LOHAS Association (Корейская ассоциация ЛОХАС)

Korea NGO Council for Overseas Development Cooperation (Корейский совет НПО по сотрудничеству в целях развития за рубежом)

Kulturverein — IDEA Society (Общество международного развития и развития искусств)

Kuwait Society for Human Rights (Кувейтское общество по правам человека)

Labour, Health and Human Rights Development Centre (Центр по вопросам занятости, здравоохранения и развития прав человека)

LatCrit («ЛатКрит»)

LatinoJustice PRLDEF (ЛатиноДжастис ПРЛДЕФ)

Leadership Watch («Поддержка лидерства»)

23-02590 **25/73**

League of European Research Universities (LERU) (Лига европейских исследовательских университетов (ЛЕРУ))

Lebanese American Renaissance Partnership, Inc. (Партнерство американцев ливанского происхождения в целях возрождения)

Leonard Cheshire Disability (Центр помощи инвалидам им. Леонарда Чешира)

LGBT Denmark — The National Organization for Gay Men, Lesbians, Bisexuals and Transgendered People («ЛГБТ-Дания»: национальная организация геев, лесбиянок, бисексуалов и транссексуалов)

Liberians United to Expose Hidden Weapons (Союз либерийцев по выявлению скрытых запасов оружия)

Lotus World («Мир лотоса»)

Maharat Foundation (Фонд «Махарат»)

Majlis Kanser Nasional (Меджлис Кансер Насиональ)

Malteser International, eV (Мальтизер Интернэшнл, эВ)

Management Sciences for Health, Inc. («Управленческие науки для здравоохранения»)

Mar Adentro de México, AC («Мар адентро де Мехико»)

Martin und Gerda Essl Sozialpreis gemeinnützige Privatstiftung (Частный некоммерческий фонд «Премия Мартина и Герды Эсслей за достижения в социальной сфере»)

Maryknoll Fathers and Brothers («Отцы и братья Мэринолл»)

Maryknoll Sisters of St. Dominic, Inc. («Сестры Мэринолл ордена св. Доминика»)

Media Foundation for West Africa (Фонд поддержки средств массовой информации для Западной Африки)

Medical Aid for Palestinians (MAP) («Медицинская помощь палестинцам» (МПП))

Medico International («Медико интернэшнл»)

Mednarodni Inštitut za Bližnjevzhodne in Balkanske Študije (Международный институт ближневосточных и балканских исследований)

Mennonite Central Committee (Центральный комитет меннонитов)

Mental Disability Rights International (Международная организация в защиту прав лиц с нарушениями психики)

Migrant Forum in Asia, Inc. (MFA) (Форум мигрантов в Азии)

Mines Advisory Group (Консультативная группа по вопросам разминирования)

Mobility International USA (Международная организация «Мобилити», США)

More Trust («Больше доверия»)

Mother's Pride and Development Initiative (Инициатива «Материнская гордость и развитие»)

Movimento Italiano Casalinghe (Движение итальянских домохозяек)

Movimiento Manuela Ramos (Движение Мануэлы Рамос)

Mujer para la Mujer, AC («Женщина — женщине»)

Murna Foundation (Фонд «Мурна»)

Muslims for Progressive Values (Мусульмане за прогрессивные ценности)

Nation Builders Organisation (Организация «Нейшн билдерз»)

National Association of Vocational Education of China (Китайская национальная ассоциация профессионально-технического обучения)

National Rural Support Programme (Национальная программа поддержки сельских районов)

Native American Rights Fund (Фонд защиты прав коренных жителей Америки)

Nazra for Feminist Studies (Организация поддержки феминистских исследований «Назра»)

Neighbour Organization Nepal (NEO-Nepal) (Непальская организация соседей (НЕО-Непал))

Netherlands Centre for Indigenous Peoples (NCIV) (Нидерландский центр по проблемам коренных народов (НЦКН))

New South Wales Council for Civil Liberties (Совет Нового Южного Уэльса в защиту гражданских свобод)

Nigerian Association of Commercial Commuters (Нигерийская ассоциация коммерческих пассажиров)

NIGH World («НАЙ уорлд»)

Nobel Laureate Mother Teresa Charitable Trust (Благотворительный фонд нобелевского лауреата матери Терезы)

North Indian Educational Trust (Образовательный фонд Северной Индии)

Ohaha Family Foundation (Фонд семьи «Охаха»)

ONG Kala Genève international (НПО «Кала Женев энтернасьональ»)

Operation Hope, Inc. («Оперейшн Хоуп, Инк.»)

Operation Smile, Inc. (Операция «Улыбка»)

Operation Underground Railroad, Inc. (Операция «Подземная железная дорога»)

Ordem dos Advogados do Brasil Conselho Federal (Федеральный совет коллегии адвокатов Бразилии)

Organisation européenne des radioamateurs (EURAO) (Европейская радиолюбительская организация)

Organisation internationale pour les pays les moins avancés (OIPMA) (Международная организация в интересах наименее развитых стран)

Organization for Defending Victims of Violence (Организация в защиту жертв насилия)

Organizzazione Internazionale Protezione Animali (OIPA) (Международная организация по защите животных)

Österreichischer Bundesverband — Österreichische Lebens — und Rettungs — Gesellschaft (Общество «Остеррайхишер Бундесфербанд — Остеррайхише Лебенс — унд Реттунгс»)

23-02590 27/73

Otro Tiempo México, Asociación Civil (Гражданская ассоциация «Иное время, Мексика»)

OutRight Action International («Аутрайт экшн интернэшнл»)

Oxfam International («Оксфам интернэшнл»)

Pace University (Пейсский университет)

Pacific Women's Watch (New Zealand) («Пасифик уименз уотч» (Новая Зеландия))

Pak Women (Женщины Пакистана)

Pakistan Institute of Legislative Development and Transparency (PILDAT) (Пакистанский институт развития законодательства и транспарентности (ПИЛДАТ))

Pakistan Youth Organization (Молодежная организация Пакистана)

Parliamentarians for Global Action («Парламентарии за глобальные действия»)

Pars Non-Trading Development Activists Co. (Некоммерческая организация активных сторонников развития «Парс»)

Participatory Rural Development Society (PRDS) (Общество по коллективному развитию сельских районов)

Paryavaran Mitra, Thaltej Ahmedabad («Парьяваран Митра, Талтеж, Ахмедабад»)

PathFinders Justice Initiative, Inc. (Инициатива «Поиск возможностей обеспечения справедливости»)

Patiala Foundation (Фонд «Патиала»)

Patriotic Vision («Патриотическое видение»)

Peace Boat («Корабль мира»)

Perkins School for the Blind (Школа для слепых им. Перкинса)

Personhood Education («Просвещение по вопросам человеческой личности»)

Pew Environment Group (Природоохранная группа «Пью»)

Physicians for Social Responsibility («Врачи за социальную ответственность»)

Platform for International Cooperation on Undocumented Migrants (Платформа для международного сотрудничества в отношении незарегистрированных мигрантов)

Prahar («Πpaxap»)

Pramacare («Прамакэр»)

Presbyterian Church (USA) (Пресвитерианская церковь США)

Presbyterian Women in the Presbyterian Church (USA), Inc. (Женщины-пресвитерианки в Пресвитерианской церкви (США))

Professional Evaluation & Certification Board (PECB) — Educational & Welfare Society (Бюро профессиональной аттестации и сертификации (БПАС) — Общество по вопросам образования и социального обеспечения)

Proslavi Oporavak («За восстановление»)

Public-Private Alliance Foundation (Фонд союза между государственным и частным секторами)

Queensland Advocacy, Incorporated (Квинсленд Адвокаси, Инкорпорейтед)

Raad Rehabilitation Goodwill Complex («Раад реабилитейшн гудвил комплекс»)

Radha Soami Sat Sang Beas (Радха Соами Сат Санг Беас)

Rambhau Mhalgi Prabodhini («Рамбхау мхалги прабодхини»)

Reach Out NGO (REO) (НПО «Рич аут»)

Reachout and Smile Initiative for Social Empowerment (Инициатива по расширению социальных прав и возможностей «Помогай с улыбкой»)

Real Women of Canada («Настоящие женщины Канады»)

Recreation Vehicle Industry Association, Inc. (Отраслевая ассоциация производителей кемпинговых автодомов)

Red Dot Foundation (Фонд «Красная точка»)

RefugePoint, Inc. («РефьюджПойнт, инк.»)

Rehabilitation International (Международная организация реабилитации инвалидов)

Rehabilitation International — Arab Region (Международная организация по реабилитации — Арабский регион)

Reprieve («Реприв»)

Research and Development Centre, Nepal (Научно-исследовательский центр, Непал)

Réseau océan mondial (Всемирная сеть океанов)

Reyada for Capacity Building Studies & Consultations (Организация по содействию проведению исследований и консультаций в области наращивания потенциала «Реяда»)

Right Livelihood Award Foundation (Премиальный фонд «За правильный образ жизни»)

Rissho Kosei-kai («Риссё косэй-кай»)

Rooftops Canada («Руфтопс Канада»)

Rozan («Розан»)

Samaj Kalyan O. Unnayan Shangstha (SKUS) (Организация «Самадж-Кальян-О-Уннаян-Шангстха»)

Samuel DeWitt Proctor Conference (Конференция Самуэля Де Витта Проктора)

Save Cambodia («За спасение Камбоджи»)

Save the Climate («За спасение климата»)

School Sisters of Notre Dame (Орден учительствующих сестер Богоматери)

SDSN Association, Inc. (Ассоциация СДСН)

Secure World Foundation (Фонд «За безопасный мир»)

23-02590 **29/73**

Self-Help Association for Rural People through Education and Entrepreneurship (Ассоциация самопомощи для сельских жителей посредством образования и предпринимательской деятельности)

Semilla Warunkwa («Семилла Варунква»)

Sewa Development Trust Sindh (Фонд по оказанию услуг в целях развития, Синд)

Shalva — The Israel Association for Care and Inclusion of Persons with Disabilities, RA (Израильская ассоциация по уходу за инвалидами и их интеграции «Шалва»)

Shola Mese Foundation (Фонд «Шола Месе»)

Shorab Ali Dewan Cultural Society (Культурное общество «Шораб Али Деван»)

Sierra Leone Campus Civitan International (Отделение организации «Сивитан Интернэшнл» в Сьерра-Леоне)

Sigma Gamma Rho Sorority, Inc. (Женское студенческое общество «Сигма Гамма Ро»)

Singapore Anti-Narcotics Association (Сингапурская ассоциация по борьбе с наркотиками)

Singapore Children's Society (Общество по делам детей Сингапура)

Singapore Council of Women's Organisations (Сингапурский совет женских организаций)

Sisters of Mercy of the Americas (Сестры милосердия Америки)

Social Development & Management Society (Общество социального развития и управления)

Sociedade Filantrópica Maria de Nazaré (Благотворительное общество Марии из Назарета)

Sociedade Maranhense de Direitos Humanos (Мараньянское общество прав человека)

Society for Nutrition Education and Behavior (Общество просвещения в области питания и поведенческих аспектов)

Soroor Mehr Andishan Rastin Institute (Институт «Сороор Мехр Андишан Растин»)

Soroptimist International of the South West Pacific (Международная организация сороптимистов юго-западной части Тихого океана)

Soulforce, Inc. («Соулфорс, инк.»)

Sovereign Military Order of the Temple of Jerusalem (OSMTH) (Суверенный военный орден Иерусалимского храма (СВОИХ))

SpellAfrica Initiative (Инициатива «Спеллафрика»)

Standing Voice («Постоянный голос»)

Stichting Chinese Initiative on International Law (Фонд «Китайская инициатива в области международного права»)

Stichting Forest Peoples Programme (Фонд «Программа в поддержку лесных народов»)

Stichting Global Forest Coalition (Фонд «Глобальная лесная коалиция»)

Structural Analysis of Cultural Systems («Структурный анализ культурных систем»)

Sunny Trust (Фонд «Санни траст»)

Support Women Initiatives to Transform Children (Поддержка инициатив женщин по преобразованию жизни детей)

Sylvia Earle Alliance («Содружество Сильвии Эрл»)

Synergy Care Development Initiative (Инициатива «Синерджи Кэр Девелопмент»)

Teresian Association (Ассоциация Святой Терезы)

Terra Renaissance («Терра Ренессанс»)

The Arab Council for Supporting Fair Trial (Арабский совет по поддержке справедливости судебных процессов)

The Athena Fund — Laptop Computer for Each Teacher (Фонд «Афина» — «Ноут-бук каждому преподавателю»)

The Bahrain Young Ladies Association (Ассоциация молодых женщин Бахрейна)

The Cherie Blair Foundation for Women (Фонд в поддержку женщин им. Шери Блэр)

The Children's Project, Inc. (Организация «Детский проект»)

The Chittagong Hill Tracts Foundation, Inc. (СНТ Foundation) [Фонд Читтагонгского горного района (Фонд ЧГР)]

The Entrepreneurship Development Foundation for Women and Youth (Фонд развития предпринимательства среди женщин и молодежи)

The Environmental Law Institute (Институт экологического права)

The Foundation for AIDS Research (Фонд исследований СПИДа)

The Girls' Brigade International Council (Международный совет организации «Девичья бригада»)

The Global Alliance for TB Drug Development, Inc. (Глобальный альянс для разработки медикаментов для лечения туберкулеза)

The Grail («Грааль»)

The International Automotive Lighting and Light Signalling Expert Group (Международная группа экспертов по вопросам автомобильного освещения и световой сигнализации)

The Korean Council for the Women Drafted for Military Sexual Slavery by Japan (Корейский совет по делам женщин, подвергавшихся сексуальной эксплуатации военнослужащими Японии)

The National Association of Familial Security (Национальная ассоциация безопасности семьи)

The PsySiP Project (Προεκτ "PsySiP")

The Rainforest Fund (Фонд для тропических лесов)

The Simons Foundation (Фонд Саймонса)

23-02590 31/73

The Task Force for Global Health, Inc. (Целевая группа по глобальному здравоохранению)

The Vision for Teenagers Adolescents and Youths Wellbeing Initiative (Инициатива по повышению уровня благосостояния подростков и молодежи)

To Love Children Educational Foundation International, Inc. (Международный просветительский фонд «Любить детей»)

Together for Safer Roads, Inc. («Вместе за безопасность на дорогах»)

Trust for Youth Child Leadership (TYCL) (Целевой фонд развития лидерских навыков у молодежи и детей)

Trybe, Limited («Трайб, Лимитед»)

UCP Wheels for Humanity («Ю-си-пи уилз фор хьюмэнити»)

Udayan Care («Удаян Кэр»)

Uganda Youth Development Link (Организация по развитию молодежи Уганды)

UNESCO Association of Guwahati (Ассоциация содействия ЮНЕСКО в Гувахати)

UNESCO Center for Peace (Центр ЮНЕСКО по вопросам мира)

Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Союз писателей и художников Кубы)

Union internationale des transports publics (Международный союз общественного транспорта)

United Methodist Women (Женская организация Объединенной методистской церкви)

United Nations Association of Australia, Incorporated (Австралийская ассоциация содействия Организации Объединенных Наций)

United Nations of Youth Network — Nigeria (Сеть «Молодежная Организация Объединенных Наций», Нигерия)

United Network of Young Peacebuilders (UNOY Peacebuilders) («Объединенная сеть молодых миротворцев»)

Universal Esperanto Association (Всемирная ассоциация эсперанто)

Universal Peace Federation (Федерация за всеобщий мир)

University College Dublin (Университетский колледж Дублина)

Verein zur Förderung der Völkerverständigung (Общество в поддержку народного согласия)

Vikalp («Викалп»)

Vital Voices Global Partnership (Глобальное партнерство «Энергичные голоса»)

Voice of Animal — Nepal («Голос животных — Непал»)

Washington Office on Latin America (Вашингтонское бюро для Латинской Америки)

Waterkeeper Alliance, Inc. (Альянс «Уотеркипер»)

We Yone Child Foundation Sierra Leone (Детский фонд Сьерра-Леоне «Ве Йоне»)

Welfare (Социальное обеспечение)

Wespak Welfare Trust (Благотворительный фонд «Веспак»)

West Africa Network for Peacebuilding (Западноафриканская сеть по миростроительству)

Wildlife Conservation Society (Общество охраны дикой природы)

Women and Law in Southern Africa Research and Educational Trust (Исследовательский и образовательный фонд «Женщины и закон в южной части Африки»)

Women Empowerment and Human Resource Development Centre of India (Индийский центр по расширению прав и возможностей женщин и развитию людских ресурсов)

Women Graduates — USA, Inc. (Организация женщин с университетским образованием — США)

Women Power Connect («Уимен пауэр коннект»)

Women United for Economic Empowerment (Объединение женщин в поддержку расширения экономических прав и возможностей)

Women@theTable («Женщины за столом»)

Women's International Peace Centre (Международный женский центр мира)

WomenNC — NC Committee for CSW/CEDAW («Женщины Северной Каролины» — Комитет Северной Каролины по содействию работе КПЖ/КЛДОЖ)

Women's Right to Education Programme (Программа обеспечения права женщин на образование)

Women's Welfare Centre (Центр социального обеспечения женщин)

Word of Life International, Inc. (Международная организация «Слово жизни»)

World Federalist Movement (Всемирное федералистское движение)

World for World Organization (Организация «Мир для мира»)

World Future Council Foundation (Фонд «Совет по мировому будущему»)

World Information Transfer («Всемирная передача информации»)

World Jewellery Confederation (CIBJO) (Всемирная конфедерация производителей ювелирных изделий)

World Leisure Organization, Inc. (Всемирная организация по вопросам отдыха)

World Organization of the Scout Movement (Всемирная организация движения скаутов)

World ORT Union (Всемирный союз «ОРТ»)

World Protection for Dogs and Cats in the Meat Trade («Всемирная защита собак и кошек от мясной торговли»)

World Shelter Organisation (Всемирная организация по приютам)

Yayasan Wafaa Indonesia Gemilang (Индонезийский благотворительный фонд «Вафаа»)

Yemen Family Care Association (Йеменская ассоциация по оказанию помощи семье)

Young Adult Institute, Inc. (Институт по делам совершеннолетней молодежи)

23-02590 33/73

Young Global Leadership Foundation, Inc. (Фонд глобального лидерства молодежи)

Young Women's Christian Association of Australia (Ассоциация молодых христианок Австралии)

Youth Empowerment Alliance, Inc. (Альянс за расширение прав и возможностей молодежи)

Youth Foundation of Bangladesh (Молодежный фонд Бангладеш)

Youth Reformation and Awareness Centre (Центр перевоспитания и просвещения молодежи)

Zanjireh Omid International Charity Institute (Международный благотворительный институт «Цепочка надежды»)

Zomi Innkuan USA, Inc. («Зоми иннкуан», США)

d) завершить с сохранением возможности возобновления рассмотрение просьб о предоставлении консультативного статуса следующих 49 неправительственных организаций, не ответивших на вопросы членов Комитета к крайнему сроку в два рабочих дня (48 часов) до начала сессии Комитета:

Advocates Association for Social Responsibility and Awareness (Ассоциация адвокатов за социальную ответственность и осведомленность)

Adyan Association (Ассоциация «Адиан»)

American Sociological Association (Американская социологическая ассоциация)

Asociación Enraizados en Cristo y en la Sociedad (Ассоциация «Укоренившиеся во Христе и обществе»)

Association for Academic Quality (AFAQ) (Ассоциация за качество образования)

Associazione European Federation for Freedom of Belief (Ассоциация «Европейская федерация за свободу вероисповедания»)

Assyrian Aid Society of America, Inc. (Американское общество помощи ассирийцам)

Assyrian Documentation Centre (Ассирийский центр документации)

Autonomous Non-Profit Organization of Promotion of the Development of International Relations in the Framework of the BRICS Group "International Alliance of BRICS Strategic Projects" (Автономная некоммерческая организация содействия развитию международных связей в рамках группы БРИКС «Международный альянс стратегических проектов БРИКС»)

Charity Organization — International Charity Foundation "Global Ukraine" (Благотворительная организация — Международный благотворительный фонд «Глобал Юкрэйн»)

Chinese Culture Promotion Society (Общество поддержки китайской культуры)

Cilvēktiesību Līgu Starptautiskās Federācijas Latvijas Cilvēktiesību komiteja (Латвийский комитет по правам человека Международной федерации лиг за права человека)

Copernicus Berlin, eV («Коперник Берлин»)

Crime and Corruption Control Association (Ассоциация по борьбе с преступностью и коррупцией)

Dhyana Peetha Charitable Trust (Благотворительный фонд «Дхьяна Питха»)

Fiji Women's Rights Movement (Движение за права женщин Фиджи)

FEFU Technology Entrepreneurship Fund (Фонд поддержки технологического предпринимательства Дальневосточного федерального университета)

Global Organization Of People Of Indian Origin, Inc. (GOPIO) (Всемирная организация лиц индийского происхождения»)

Habilian Association (Ассоциация «Хабилиан»)

Help in Need («Помощь в нужде»)

Helping Hand for Relief and Development, Inc. («Хелпинг хэнд фор релиф энд девелопмент, инк.»)

India Tommorrow («Индия завтрашнего дня»)

Life Bliss of New Zealand Charitable Trust (Благотворительный фонд «Блаженство жизни», Новая Зеландия)

Mahila Va Apang Bal Vikas Sanstha («Махила Ва Апанг Бал Викас Санстха»)

Mentor Amiable Professional Society (Профессиональное общество друзейнаставников)

National Disability & Development Forum (NDF) (Национальный форум по вопросам инвалидности и развития)

Nithanandeshwara Hindu Temple, Charlotte (Индуистский храм Нитханандешвара г. Шарлотт)

Nithya Annamandir Trust (Целевой фонд «Нитхья Аннамандир»)

Nithya Gnanadhan Trust (Целевой фонд «Нитхья Гнанадхан»)

Nithyananda Anna Mandir («Нитьянанда Анна Мандир»)

Nithyananda Dhyanapeetam («Нитьянанда Дхьянапитам»)

Nithyananda Dhyanapeetam of Columbus («Нитьянанда Дхьянапитам», г. Колумбус)

Nithyananda Dhyanapeetam of Houston (Организация «Нитьянанда Дхьянапитам», г. Хьюстон)

Nithyananda Dhyanapeetam of Phoenix (Организация «Нитьянанда Дхьянапитам», г. Феникс)

Nithyananda Dhyanapeetam of San Jose («Нитьянанда Дхьянапитам» г. Сан-Хосе)

Nithyananda Dhyanapeetam of San Jose («Нитьянанда Дхьянапитам» г. Сиэтл)

Nithyananda Dhyanapeetam of St. Louis («Нитьянанда Дхьянапитам, г. Сент-Луис»)

Nithyananda Dhyanapeetam Temple & Cultural Center (Храм и культурный центр «Нитьянанда Дхьянапитам»)

Nithyananda Meditation Academy (Академия медитации «Нитьянанда»)

Nithyananda Meditation Academy UK (Академия медитации «Нитьянанда», Соединенное Королевство)

Nithyananda Sangha Australia, Inc. («Нитьянанда Сангха», Австралия)

23-02590 35/73

Persatuan Penganut Nithyananda Sangha Malaysia («Персатуан Пенганут Нитьянанда Сангха Малайзия»)

Somali Gren Crescent Society (Сомалийское общество Зеленого Полумесяца)

The Minderoo Foundation, Pty. Ltd. (Фонд «Миндеру»)

Turkiye Diyanet Vakfi (Религиозный фонд Турции)

War Child («Дети войны»)

Women Islamic Lawyers' Forum (Форум исламских женщин-юристов)

World Culture Forum (Всемирный форум по вопросам культуры)

Youth for Human Rights International (Международная организация «Молодежь за права человека»)

e) отметить, что Комитет постановил принять к сведению просьбу неправительственной организации ForNGO — NGO Legal Research and Service Center, Shanghai (Центр правовых исследований и услуг НПО Шанхая «ФорНГО») об отзыве ее заявления о предоставлении ей консультативного статуса.

Проект решения II

Доклад Комитета по неправительственным организациям о работе его очередной сессии 2023 года

Экономический и Социальный Совет принимает к сведению доклад Комитета по неправительственным организациям о работе его очередной сессии 2023 года.

II. Заявления о предоставлении консультативного статуса и просьбы об изменении статуса, поступившие от неправительственных организаций

- 2. Комитет рассмотрел пункт повестки дня 3 а) «Заявления о предоставлении консультативного статуса и просьбы об изменении статуса, рассмотрение которых было перенесено с предыдущих сессий Комитета» на своих 3—8-м заседаниях, проходивших с 24 по 26 января, и на своих 12-м и 13-м заседаниях, состоявшихся 30 и 31 января, и пункт 3 b) «Новые заявления о предоставлении консультативного статуса и новые просьбы об изменении статуса» на своих 2-м и 3-м заседаниях, состоявшихся 23 и 24 января, и на своем 11-м заседании, состоявшемся 30 января. В его распоряжении находились следующие документы:
- а) подборка поступивших от неправительственных организаций (НПО) заявлений о предоставлении консультативного статуса, рассмотрение которых было перенесено с предыдущих сессий Комитета, проведенных в период с 2012 по 2022 год (Е/С.2/2023/CRP.1);
- b) меморандумы Генерального секретаря, содержащие новые заявления НПО о предоставлении им консультативного статуса при Совете (E/C.2/2023/R.2 и E/C.2/2023/R.2/Add.1–19);

А. Заявления о предоставлении консультативного статуса и просьбы об изменении статуса, рассмотрение которых было перенесено с предыдущих сессий Комитета

3. Комитет рассмотрел пункт 3 а) повестки дня «Заявления о предоставлении консультативного статуса и просьбы об изменении статуса, рассмотрение которых было перенесено с предыдущих сессий Комитета» на своих 3—8-м заседаниях, проходивших с 24 по 26 января, и на своих 12-м и 13-м заседаниях, состоявшихся 30 и 31 января. В общей сложности Комитет рассмотрел 321 заявление о предоставлении консультативного статуса, рассмотрение которых ранее было перенесено.

Заявления, которые было рекомендовано удовлетворить

4. Комитет рекомендовал Совету предоставить консультативный статус следующим 56 организациям (см. главу I, проект решения I, подпункт а)):

Специальный консультативный статус

Akahatá — Equipo de Trabajo en Sexualidad y Géneros, Asociación Civil («Акахата» — Гражданская ассоциация «Рабочая группа по вопросам сексуальной идентичности и гендера»)

Aliança National LGBTI (Национальный альянс ЛГБТИ)

Asia Pacific Transgender Network (Азиатско-Тихоокеанская сеть трансгендеров)

Asociația Geyc (Ассоциация «Гейк»)

Association Green Crescent (Croissant Vert-Mali) de Sikasso (Ассоциация «Зеленый Полумесяц, г. Сикасо» (Малийское отделение «Зеленого Полумесяца»))

Autonomous Non-Profit Organization Research Center "Minority Report" (Автономная некоммерческая организация «Научно-исследовательский центр "Особое мнение"»)

Committee for Justice (Комитет по вопросам правосудия)

Corporate Counsel Women of Color, Inc. (Организация «Корпоративные юрисконсульты — "женщины цвета"»)

De Regenboog Groep («Де Регенбог груп»)

Disability:IN («Дисэбилити:ИН»)

Dr. M. Chandrasekhar International Foundation (Международный фонд им. д-ра М. Чандрасекхара)

Eduactive Società Cooperativa (Кооперативное общество «Эдуактив»)

Education for Social Justice Foundation (ESJF) (Фонд «Образование для социальной справедливости»)

Eiropas demokrātijas attīstības centrs (Европейский центр развития демократии)

Emberi Méltóság Központ (Центр поддержки человеческого достоинства)

Eurazijos žalos mažinimo asociacija (Евразийская ассоциация снижения вреда)

Forum for Development and Human Rights Dialogue (Форум для диалога по вопросам развития и прав человека)

Global Action for Trans* Equality, Inc. (Глобальная кампания за равенство трансгендеров*)

23-02590 37/73

Global Choices.org (Организация "GlobalChoices.org")

Gramin Vikas Vigyan Samiti («Грамин Викас Вигян Самити»/Центр народных наук по развитию сельских районов)

Grs Universe Social Welfare Trust (Фонд социального обеспечения «Грс юниверс»)

Harm Reduction Australia, Limited («Харм редакшн Австралия, лимитед»)

Humanitarian Aid International («Хьюманитериэн эйд интернэшнл»)

India Youth for Society («Молодежь Индии — обществу»)

Institute for Integrated Rural Development (Институт комплексного развития сельских районов)

InterPride («ИнтерПрайд»)

Jan Lok Kalyan Parishad («Джан Лок Кальян Паришад»)

Life Maker Meeting Place Organization USA (Организация «Лайф мейкер митинг плейс организейшн», США)

Mediterranean Youth Foundation for Development (MYF) (Средиземноморский фонд развития молодежи)

Migrant Clinicians Network, Inc. (Сеть клиницистов-мигрантов)

Mitraniketan («Митраникетан»)

Mumbai Smiles Foundation (Фонд «Улыбки Мумбая»)

Nagrik Foundation (Фонд «Нагрик»)

National Solar Energy Federation of India (Национальная федерация солнечной энергии Индии)

New York University (Нью-Йоркский университет)

Northeastern University (Северо-Восточный университет)

Parlamento Internacional para los Derechos Humanos (PIDH) (Международный парламент по правам человека)

Policy Studies Organization (Организация политических исследований)

Populous Education Foundation (Фонд общедоступного образования)

Prashanthi Balamandira Trust («Прашанти Баламандира траст»)

Pro Rural («Про рурал»)

Rick Hansen Foundation (Фонд Рика Хансена)

Samara Center for Youth Employment, Socialization and Cultural Development Autonomous Non-profit Organization "Garmoniya" (Самарский центр трудоустройства, социализации и культурного развития молодежи/Автономная некоммерческая организация «Гармония»)

Secours islamique France (Исламская организация помощи (Франция))

Stichting Deltares (Фонд «Дельтарес»)

Supportive Homeland Association for Development (SHAD) (Ассоциация развития «Поддерживающая родина»)

The Aspen Institute, Inc. (Аспенский институт)

Ukrainian Think Tanks Liaison Office in Brussels (Брюссельское бюро по связям с украинскими аналитическими центрами)

Unione degli Atei e degli Agnostici Razionalisti (UAAR) (Союз атеистов и рационалистов-агностиков)

United for Human Rights («Единство действий в защиту прав человека»)

Verein Euro Mea («Клуб Евро Mea»)

Vishwa Manavadhikar Parishad («Вишва Манавадикар Паришад»)

Wathiqun Foundation for Development (Фонд развития «Васикун»)

Women's Refugee Commission, Inc. (Женская комиссия по делам беженцев)

Y4D Foundation (Фонд «Молодежь за развитие и демократию»)

Заявления, рассмотрение которых было отложено

5. Комитет отложил далее рассмотрение заявлений следующих 215 неправительственных организаций до получения ответов на вопросы, заданные Комитетом на его очередной сессии 2023 года:

Action League for Palestinians of Syria, Ltd. (Лига в поддержку палестинцев Сирии)

All India Council of Human Rights, Liberties & Social Justice (Всеиндийский совет по вопросам прав человека, свобод и социальной справедливости)

All Survivors Project Foundation (Фонд проекта «Все выжившие»)

Allianz für Demokratie in Laos, eV (ADL) (Альянс за демократию в Лаосе)

Alma Mater Studiorum — Università di Bologna («Альма матер студиорум» — Болонский университет)

ALQST Human Rights («АЛКСТ — Права человека»)

American Center for International Labor Solidarity (Американский центр международной трудовой солидарности)

American Medical Women's Association, Inc. (Американская ассоциация медицинских работниц)

Angkatan Belia Islam Malaysia (ABIM) («Ангкатан белиа ислам Малайзия»)

Arab Media Union (Союз арабских средств массовой информации)

Arab Organization for Arabization and Communication (Арабская организация по вопросам арабизации и коммуникации)

Arabian Rights Watch Association (Ассоциация «Эрэбиен райтс вотч»)

Arci Culture Solidali, APS (ARCS) («Арчи культуре солидали, АПС» (АРКС))

Armenian Women for Health and Healthy Environment, NGO (НПО «Женщины Армении за здоровье и здоровую окружающую среду»)

Asian Federation against Involuntary Disappearances, Inc. (AFAD) (Азиатская федерация против недобровольных исчезновений)

Asociación Civil Grupo SURES (Гражданская ассоциация «Группа СУРЕС»)

Asociația Romanian Women's Lobby (Ассоциация «Румынское женское лобби»)

23-02590 **39/73**

Associação Nacional de Juristas Evangélicos (ANAJURE) (Национальная ассоциация правоведов-евангельских христиан — АНАЖУРЕ)

Association Achbal Maroc culturelle et artistique (Культурно-художественная ассоциация «Акбал Марокко»)

Association de l'Alliance nationale des Chourafa Naciryiene et leurs cousins, chargés des affaires de la Zaouia Naciria (Ассоциация «Национальное объединение насирийских шарифов и их двоюродных братьев — управляющих Насирийской завией»)

Association de la femme saharienne pour le développement intégré (Ассоциация женщин Сахары за комплексное развитие)

Association des Marocains victimes d'expulsion arbitraire de l'Algérie (Ассоциация марокканских жертв произвольной высылки из Алжира)

Association for Social Solidarity and Empowerment Training Trust (ASSET) (Учебный фонд «Ассоциация общественной солидарности и расширения прав и возможностей»)

Association of Lawyers of Russia (Ассоциация юристов России)

Association of Non-for- Profit Organizations to Facilitate the Drug Prevention and Socially Dangerous Behaviour "National Anti-Drug Union" (Ассоциация некоммерческих организаций содействия профилактике наркомании и социально опасного поведения граждан «Национальный антинаркотический союз»)

Association Tous pour l'intégration des migrants au Maroc (Ассоциация «Все в поддержку интеграции мигрантов в Марокко»)

Associazione Luca Coscioni per la Libertà di Ricerca Scientifica (Ассоциация Луки Кошьони в поддержку свободы научных исследований)

Associazione Nazionale Volontarie Telefono Rosa — Centro di Orientamento per i Diritti della Donna, ONLUS (Национальная добровольческая ассоциация «Розовый телефон» — Ориентационный центр по защите прав женщин «ОНЛУС»)

Autonomous Non-Profit Organization Humanitarian Programs Organization "Russian Humanitarian Mission" (Автономная некоммерческая организация поддержки гуманитарных программ «Русская гуманитарная миссия»)

Avaaz Foundation (Фонд «Авааз»)

Baghbaan («Багбаан»)

Beijing People's Association for Friendship with Foreign Countries (Пекинская народная ассоциация дружбы с зарубежными странами)

Belarusian Fund of Peace (Белорусский фонд мира)

Bonyad Jahadi Mehr Alreza Utility («Боньяд Джахади Мехр-ар-Реза ютилити»)

CARE Scandinavia — Citizens against Radicalism & Extremism («Граждане против радикализма и экстремизма — Скандинавия»)

Ceasefire Centre for Civilian Rights (Центр по вопросам прекращения огня в защиту гражданских прав)

Center for Military Human Rights Korea (СМНКК) (Центр по защите прав человека военнослужащих в Корее)

Centre for Participatory Democracy (Центр участной демократии)

Centre Idriss El Fakhouri des études et de recherches en sciences juridiques Oujda (Центр исследований и изысканий в области юридических наук имени Идрисса эль-Фахури, Уджда)

Chanan Development Association (Ассоциация развития «Чанан»)

Child Nurture and Relief Kashmir («Воспитание и помощь детям — Кашмир»)

Christian Solidarity International (CSI) (Международная организация христианской солидарности)

Comité de vigilance pour la démocratie en Tunisie (Комитет бдительности в защиту демократии в Тунисе)

Common Good Foundation, Inc. (Фонд «Общее благо»)

Congres mondial Amazigh (СМА) (Всемирный конгресс берберов (ВКБ))

Cooperazione Internazionale Sud Sud («Международное сотрудничество Юг — Юг»)

Coppieters Foundation (Фонд «Коппьетерс»)

Dalit Solidarity, Inc. («Далит солидэрити, инк.»)

Database Center for North Korean Human Rights (NKDB) (Центр сбора данных о правах человека в Северной Корее)

Den Norske Helsingforskomité (Норвежский Хельсинкский комитет)

Dialogue & Development Forum (Форум «Диалог и развитие»)

Diplomatic Mission Peace and Prosperity (Дипломатическая миссия за мир и процветание)

Direct Focus Community Aid («Адресная помощь на уровне общин»)

Dr. A.P.J. Abdul Kalam International Foundation (Международный фонд им. д-ра А.П. Дж. Абдула Калама)

Environmental and Societal Development Foundation (Фонд экологического и общественного развития)

Ethiopian Genocide Committee 1935–1941, Inc. (Комитет по расследованию геноцида в Эфиопии в 1935–1941 годах)

Euro-Mediterranean Human Rights Monitor (Европейско-средиземноморская организация по наблюдению за соблюдением прав человека)

Euro-Mediterranean Human Rights Network (Европейско-средиземноморская сеть по правам человека)

European Foundation for South Asian Studies (Европейский фонд изучения Южной Азии)

European Interreligious Forum for Religious Freedom (EIFRF) (Европейский межрелигиозный форум за свободу религии)

European Network of Migrant Women (Европейская сеть женщин-мигрантов)

European Network on Cultural Management and Policy (Европейская сеть по вопросам управления и политики в сфере культуры)

Fn-sambandet i Norge (Норвежская ассоциация содействия Организации Объединенных Наций)

Fondacioni "Yeşilay" (Фонд «Есилай»)

23-02590 41/73

Fondation Youya pour promouvoir l'excellence en la jeunesse africaine (Фонд продвижения передового опыта среди африканской молодежи «Йуйа»)

Fondazione Circolo Fratelli Rosselli (Фонд «Чирколо Фрателли Росселли»)

Forum of European Muslim Youth and Student Organisations (Форум европейских мусульманских молодежных и студенческих организаций)

Foundation for a Drug-Free World (Фонд «За мир без наркотиков»)

Fundació Josep Irla (Фонд Хосепа Ирлы)

Fundación Ciudadanía y Desarrollo (Фонд гражданственности и развития)

Fundación Venezolana por el Derecho a la Vivienda (Венесуэльский фонд «За право на жилище»)

Fundacja Otwarty Dialog (Фонд «Открытый диалог»)

Gazze Destek Association (Ассоциация «Газзе дестек»)

General Union of Arab Experts (Генеральный союз арабских экспертов)

Girija Prasad Koirala Foundation for Democracy Peace and Development (Фонд им. Гириджи Прасада Коиралы за демократию, мир и развитие)

Global Alumni Alliance (Всемирная ассоциация выпускников)

Global Citizen Forum (Глобальный гражданский форум)

Global Detention Project (Глобальный проект по вопросам содержания под стражей)

Global Energy Interconnection Development and Cooperation Organization (Организация развития и сотрудничества в целях глобального объединения энергосистем)

Global Village Forum Chakwal c/o Shaheen Degree College Chappar Bazar Chakwal (организация «Глобал вилледж форум — Чаквал», Колледж Шахин Чаппар Базар Чаквал)

Green Camel Bell («Грин кэмел белл»)

Gulf International Center for Legal Business Solutions (Международный центр стран Залива по юридическим услугам для бизнеса)

Hellenic Institute of Cultural Diplomacy, Non-Profit Civil Association (Некоммерческая гражданская ассоциация «Греческий институт культурной дипломатии»)

Hokok Coalición Internacional contra la Impunidad (Международная коалиция против безнаказанности «Хокок»)

Human Environmental Association for Development (HEAD) (Ассоциация развития человека и окружающей среды)

Human Rights Activists («Правозащитники»)

Human Rights Initiative («Правозащитная инициатива»)

Human Rights Protection Group and MFP Federation (Группа защиты прав человека и Федерация МФП)

Human Rights Protection Organization (Организация по защите прав человека) IFEX («ИФЕКС»)

Ilankai Thamil Sangam, Inc. («Иланкай тамил сангам, инк.»)

Imam Khomeini Relief Foundation (Фонд чрезвычайной помощи им. имама Хомейни)

Incentive Care Foundation (Фонд поощрительной заботы)

Instance démocratique pour la citoyenneté et les droits de l'homme (Демократический институт по вопросам гражданства и прав человека)

Institute of Peace and Diplomatic Studies (IPD) (Институт мира и дипломатических исследований)

International Action Network for Gender Equity and Law (Международная сеть действий в поддержку гендерного равенства и права)

International Anti-Terrorism Movement (Международное антитеррористическое движение)

International Association for the Development of the Abaza-Abkhaz Ethnos "Alashara" (Международное объединение содействия развитию абазино-абхазского этноса «Алашара»)

International Center for the Study, Prevention and Treatment of Multigenerational Trauma, Inc. (Международный центр по изучению, профилактике и лечению межпоколенческих травм)

International Civil Society Action Network, Inc. (Международная сеть действий в защиту гражданского общества)

International Coordinating Council on Trans-Eurasian Transportation (ССТТ) (Международный координационный совет по трансъевразийским перевозкам)

International Funders for Indigenous Peoples, Inc. (Организация международных доноров в поддержку коренных народов)

International Human Right Organization (Международная организация по правам человека)

International Human Rights Commission/Commission internationale des droits de l'homme/Mezinárodní komise pro lidská práva — nadační fond (IHRC — nadační fond) (Международная комиссия по правам человека — благотворительный фонд)

International Organization for Cooperation in Evaluation (Международная организация сотрудничества в области оценки)

International Society of Criminology (Международное криминологическое общество)

International Young Catholic Students (Международная организация католической студенческой молодежи)

International Youth Federation (Международная федерация молодежи)

Intl. WeLoveU Foundation (Международный фонд «Мы любим вас»)

Kandinlarla Dayanişma Vakfi (Фонд «За женскую солидарность»)

Karim Khan Afridi Welfare Foundation (Благотворительный фонд Карима Хана Африди)

Khmers Kampuchea-Krom Federation (Федерация кхмеров области Кампучия-Кром)

23-02590 **43/73**

Kvinnors Nätverk («Объединение женщин»)

Labdaros ir paramos fondas "Nevyriausybinių organizacijų informacijos ir paramos centras" (Фонд благотворительности и поддержки «Центр информации и поддержки общественных организаций»)

Lahore Educational and Welfare Society (Лахорское общество по вопросам образования и благосостояния)

Life Bliss Foundation (Singapore) (Фонд «Блаженство жизни» (Сингапур))

Life Bliss Foundation, Inc. (Фонд «Блаженство жизни»)

L'institut européen de droit international et les relations internationales (IEDI)/The European Institute for International Law and International Relations (EIIL) (Европейский институт международного права и международных отношений)

Luftbrücke Irak, eV («Воздушный мост — Ирак»)

L'Union marocaine des conseils et associations de la société civile (Марокканский союз советов и ассоциаций гражданского общества)

Magistrats européens pour la démocratie et les libertés (MEDEL) («Европейские судебные инстанции за демократию и свободу»)

Mam Humanitarian Foundation (МНF) (Гуманитарный фонд «Мам»)

Merciful Souls, RA/Al-Qolub Al-Rahima, R/A (Организация «Милосердные души, РА/Аль-Колуб ар-Рахима»)

"Mission Armenia" Charitable Non-Governmental Organization (Благотворительная общественная организация «Миссия Армения»)

Mnemonic Non-Profit Entrepreneurial Company with Limited Liability (Некоммерческая организация (общество с ограниченной ответственностью) «Мнемоник»)

Muslim Hands («Мазлим хэндз»)

Mwatana Organization for Human Rights (Правозащитная организация «Мватана»)

National Committee on BRICS Research (Национальный комитет по исследованию БРИКС)

National Federation of Business and Professional Women's Clubs of Japan (Национальная федерация клубов деловых женщин и женщин-специалистов Японии)

Nations Global Consulting, LLC («Нэйшнс глобал консалтинг»)

Nithyananda Dhyanapeetam of Oklahoma City, Inc. («Нитьянанда Дхьянапитам», г. Оклахома-Сити)

Nithyananda Dhyanapeetam TCD Trust («Нитьянанда Дхьянапитам ТКД Траст»)

Nithyananda Foundation (Фонд «Нитьянанда»)

Nithyanandeshwar Devasthanam Trust (Доверительный фонд «Нитьянандешвар Девастханам»)

Nobel Women's Initiative (Инициатива женщин — лауреатов Нобелевской премии)

Non-Governmental Organization "Association of Wives and Mothers of Soldiers Participating in Ato" (Неправительственная организация «Ассоциация жен и матерей военнослужащих, участвующих в ATO»)

NOVACT («HOBAKT»)

Now Action & Unity for Human Rights (NAUH) («Действуйте сейчас и объединяйтесь во имя прав человека»)

NTC — Hands off Cain (НТК — «Пощадите Каина»)

Òmnium Cultural («Омниум Культураль»)

ONG L'ange gardien (НПО «Ангел-хранитель»)

Organisation Tamaynut (Организация «Тамайнут»)

Organization of Female Conscience Renewal (Организация «За возрождение самосознания женщин»)

Österreichischer Rat für Nachhaltige Entwicklung — Österreichischer Nachhaltigkeitsrat für soziale, ökologische und ökonomische Angelegenheiten (Австрийский совет по устойчивому развитию — Австрийский совет по обеспечению устойчивости в деятельности по социальным, экологическим и экономическим вопросам)

OxYGen Foundation for Protection of Women and Youth Rights (Фонд защиты прав женщин и молодежи «ОксИГен»)

Pak Special Persons Welfare Society (Пакистанское общество вспомоществования лицам с особыми потребностями)

Pakistan Press Foundation (Пакистанский фонд прессы)

Palestinian Association for Human Rights — Witness (Палестинская ассоциация по правам человека — «Свидетель»)

Panhellenic Union of Cappadocian Associations (Панэллинский союз каппадокийских ассоциаций)

PAY-W Clinic (Клиника «ПЭЙ-Дабл Ю»)

Peace, Justice, Humanity and Relief Foundation (Фонд мира, справедливости, гуманности и помощи)

Peace without Limits International Organization, Inc. (PWL) (Международная организация «Мир без ограничений»)

PeaceCorea («Мирная Корея»)

Photographers without Borders («Фотографы без границ»)

Pouya Institute for Communications and Social Development (Институт коммуникаций и социального развития «Пуйя»)

Public Association "Regional Consumer Protection Society" (РА "Regional Consumer Protection Society") (Общественное объединение «Региональное общество защиты прав потребителей»)

Pusat Komas, Sdn. Bhd («Пусат Комас»)

Rescue: Freedom International («Рескью: фридом интернэшнл»)

Robert Bosch Stiftung Gesellschaft mit beschränkter Haftung (Общество с ограниченной ответственностью «Фонд Роберта Боша»)

Salam for Democracy and Human Rights (Организация в поддержку демократии и прав человека «Салам»)

SAM pour les droits et les libertés («СЭМ за права и свободы»)

23-02590 **45/73**

Sheikh Abdullah Al Nouri Charity Society (Благотворительное общество шейха Абдаллы ан-Нури)

Shenzhen Foundation for International Exchange and Cooperation (Шэньчжэньский фонд международных обменов и сотрудничества)

SJAC (Центр по вопросам отправления правосудия и привлечения к ответственности в Сирии)

SKT Welfare (Благотворительная организация «СКТ»)

Solidariteit/Solidarity («Солидарность»)

Solidarity for Peace and Reunification of Korea (Объединение за мир и воссоединение Кореи)

SosyalBen Vakfı («СосьялБен Вакфи»)

Su Politikaları Derneği (Ассоциация водохозяйственной политики)

Syria Relief («Помощь Сирии»)

Syrian Legal Development Programme (Сирийская программа правового развития)

Syrian Youth Council (Сирийский молодежный совет)

Tai Studies Center (Центр таистики)

Tamdeen Youth Foundation (Молодежный фонд «Тамдин»)

Terre des femmes/Menschenrechte fuer die Frau, eV (Организация «Земля женщин — права человека для женщин»)

The Auschwitz Institute for Peace and Reconciliation (Аушвицкий институт мира и примирения)

"The Awakening" — A Society for Social & Cultural Development (Общество социального и культурного развития «Пробуждение»)

The Bar Human Rights Committee (Комитет адвокатов по правам человека)

The Center for Bioethics and Culture (Центр биоэтики и культуры)

The Center for Justice and Accountability (Центр по вопросам правосудия и подотчетности)

The Conflict and Environment Observatory (Центр по мониторингу конфликтов и окружающей среды)

The Foundation for the Defense of Democracies (Фонд защиты демократий)

The Friendship League of Culture and Sport (Лига дружбы в культуре и спорте)

The Global Energy Association on Development of International Research and Projects in the Field of Energy (Ассоциация по развитию международных исследований и проектов в области энергетики «Глобальная энергия»)

The Global Initiative against Transnational Organized Crime (Глобальная инициатива против транснациональной организованной преступности)

The Gulmit Educational and Social Welfare Society, Hunza Gilgit (Общество просвещения и социального обеспечения Галмита, долина Хунза региона Гилгит)

The Humanitarian Forum (Гуманитарный форум)

The International Center for Supporting Rights and Freedoms (Международный центр поддержки прав и свобод)

The International Institute on Race, Equality and Human Rights (Международный институт по вопросам расовой принадлежности, равенства и прав человека)

The National Democratic Institute for International Affairs (NDI) (Национальный демократический институт международных отношений)

The New Woman Foundation (Фонд «Новая женщина»)

The ONE Campaign («Уан кампейн»)

The Voice Society (Общество «Голос»)

Tom Lantos Foundation for Human Rights and Justice (Фонд Тома Лантоса за права человека и правосудие)

Transitional Justice Working Group (Рабочая группа по правосудию переходного периода)

Transnational Anti-Organized Crime Intelligence Group, Inc. (TAOC-IG) (Транснациональная группа по проведению расследований против организованной преступности)

Turkish Marine Research Foundation (TUDAV) (Турецкий фонд морских исследований)

Türkiye Gençlik Vakfı (TÜGVA) (Турецкий молодежный фонд)

Uluslararası Mülteci Hakları Derneği (Международная ассоциация защиты прав беженцев)

Uluslararasi Öğrenci Dernekleri Federasyonu (Международная федерация студенческих ассоциаций)

Uluslararası Yardımlaşma ve Kalkındırma Derneği (Международная ассоциация помощи и развития)

United Global Organization of Development (U-GOOD) (Объединенная глобальная организация развития)

Urgent Action Fund for Women's Human Rights (Фонд экстренных мер по защите прав человека женщин)

US Council of Muslim Organizations (Совет мусульманских организаций США)

Uyghur Human Rights Project (Проект по защите прав человека уйгуров)

Vithu Trust Fund (Целевой фонд «Витху»)

Welfare Association Jared (Благотворительная ассоциация «Джаред»)

West Papua Interest Association (Ассоциация защиты интересов народа Западного Папуа)

WeYouth («ВиЮс»)

Working Women Welfare Trust (Благотворительный фонд для работающих женшин)

World Historic and Cultural Canal Cities Cooperation Organization (Всемирная организация по историческому и культурному сотрудничеству городов, расположенных на каналах)

23-02590 47/73

YS Makhdoomi Memorial Educational Trust (Мемориальный образовательный фонд им. д-ра И.С. Махдуми)

Yadam Institute of Research (Научно-исследовательский институт «Ядам»)

Youth for Human Rights Pakistan («Молодежь за права человека», Пакистан)

Zam Zam Foundation (Фонд «Зам Зам»)

- 6. На своем 8-м заседании 26 января наблюдатель от Индонезии напомнил, Комитет рассмотрел заявления организаций что Nationaal Vereniging '95/West Nieuw Guinea (Национальная ассоциация Папуа'95/Западная Новая Гвинея) и West Papua Interest Association (Ассоциация защиты интересов народа Западного Папуа) и принял решение рекомендовать предоставить консультативный статус этим организациям на своем 4-м заседании 24 января. Он сослался на вербальную ноту от 25 января, которая ранее была распространена в Комитете, выразив обеспокоенность делегации его страны по поводу заявлений двух организаций. Он констатировал, что в заявлениях этих организаций содержится информация, указывающая на их намерение осуществлять деятельность, которая подорвет суверенитет и территориальную целостность государства-члена в нарушение Устава Организации Объединенных Наций, и просил Комитет пересмотреть свои рекомендации и вновь рассмотреть эти заявления.
- 7. Представитель Индии отметил, что Комитет не пересматривает свои рекомендации после того, как их озвучивает Председатель. Тем не менее, он заявил, что Комитету следует пересмотреть эти два заявления в порядке исключения и не создавая прецедента, учитывая серьезную озабоченностью, выраженную наблюдателем от Индонезии, о которой говорилось в вербальной ноте.
- 8. Представитель Китая подчеркнул, что участие НПО в деятельности Организации Объединенных Наций должно соответствовать Уставу и резолюции 1996/31 Совета, и согласился с представителем Индии. Представители Алжира, Бахрейна, Кубы, Никарагуа, Пакистана и Эритреи также поддержали предложение о том, чтобы Комитет пересмотрел заявления этих двух организаций в порядке исключения, исходя из серьезного характера озабоченности, высказанной наблюдателем от Индонезии.
- 9. Представитель Соединенных Штатов Америки выразила обеспокоенность своей делегации по поводу непоследовательности в работе Комитета и создания нового прецедента в практике Комитета. Представитель Соединенного Королевства Великобритании и Северной Ирландии также выразила обеспокоенность своей делегации по поводу создания нового прецедента в практике Комитета.
- 10. Комитет постановил повторно рассмотреть заявления этих двух организаций в порядке исключения на основании правила 57 правил процедуры Совета.

Заявления, рассмотрение которых было прекращено с сохранением возможности вернуться к их рассмотрению

11. На своем 8-м заседании 26 января Комитет постановил прекратить рассмотрение заявлений 49 неправительственных организаций, которые не ответили на вопросы Комитета к крайнему сроку в два рабочих дня (48 часов) до начала сессии Комитета (см. главу I, проект решения I, подпункт d)).

Просьба неправительственной организации об отзыве ее заявления

12. На своем 4-м заседании 24 января Комитет постановил принять к сведению просьбу одной НПО об отзыве ее заявления о предоставлении консультативного статуса (см. главу I, проект решения I, подпункт е)).

В. Новые заявления о предоставлении консультативного статуса и новые просьбы об изменении статуса

13. Комитет рассмотрел пункт 3 b) своей повестки дня «Новые заявления о предоставлении консультативного статуса и новые просьбы об изменении статуса» на своих 2-м и 3-м заседаниях, состоявшихся 23 и 24 января, и на своем 11-м заседании, состоявшемся 30 января. В общей сложности Комитет рассмотрел 239 новых заявлений о предоставлении консультативного статуса.

Заявления, которые было рекомендовано удовлетворить

14. Из 239 организаций, от которых поступили новые заявления, Комитет рекомендовал предоставить консультативный статус при Совете следующим 158 организациям (см. главу I, проект решения I, подпункт а))

Специальный консультативный статус

Associazione Internazionale Tutela e Diritti (AITD) (Международная ассоциация «Защита и права»)

Action pour le développement communautaire («Деятельность в интересах общественного развития»)

Action Protection mère et enfant pour le développement (APMED) (Меры по защите матери и ребенка в целях развития)

Action Sri Lanka («Меры Шри-Ланки»)

Africa Child Foundation Mission of Tanzania (Миссия Африканского детского фонда в Танзании)

African Women's Health Project International (Международный проект по охране здоровья африканских женщин)

Agence suisse pour le développement et les droits de l'homme (ASDH) (Швейцарское агентство за развитие и права человека)

Association Jeunesse, insertion, solidarité (AJIS) (Ассоциация «Молодежь, интеграция, солидарность»)

Al Eshraq Foundation for Development (Фонд развития «Аль-Ишрак»)

Al Tawasul Wa Al Ekah Human Organization («Аль-Тавасуль Ва аль-Эках», организация по правам человека)

Al-Basher Foundation for Development (Фонд развития «Аль-Башер»)

Algilani Foundation (Фонд Алгилани)

Anabia Charitable Organization (ACO) (Благотворительная организация «Анабиа»)

Archconfraternity of Papal Knights (Архиконфратство папских рыцарей)

Asociación Mensajeros de la Paz (Ассоциация посланцев мира)

Asociación para la Promoción y Protección de los Derechos Humanos — Xumek (Ассоциация по содействию и защите прав человека «Сумек»)

Associação pela Saúde Emocional de Crianças (Ассоциация эмоционального здоровья детей)

Associació Stop Violències (Ассоциация «Останови насилие»)

23-02590 **49/73**

Association caritative étudiante pour la jeunesse (Студенческая благотворительная организация по содействию молодежи)

Association de défense et de promotion des droits de l'homme (ADEAGE) (Ассоциация защиты и поощрения прав человека)

Association de lutte pour le respect des droits humains (Ассоциация борьбы за соблюдение прав человека)

Association Droit et talents de femmes (Ассоциация «Право и таланты женщин»)

Association for Life of Africa — Liberia (Ассоциация «За жизнь Африки — Либерия»)

Association lutte contre la violence faite aux femmes (Ассоциация «Борьба с насилием в отношении женщин»)

Association pour la diffusion des droits de l'homme dans l'université de Lyon (Ассоциация по распространению прав человека в Лионском университете)

Association pour la protection de la biodiversité et adoption des gestes marqueurs (Ассоциация по защите биоразнообразия и принятию специальных мер)

Association pour la solidarité internationale (Ассоциация за международную солидарность)

Association pour le droit de l'homme et le développement durable (Colombes) (Ассоциация по защите прав человека и устойчивому развитию (Коломб))

Bachehaye Asemane Kamran Rehabilitation Institute (Институт реабилитации «Бачехайе Асемане Камран»)

ВВВ Когеа («Би-би-би» (Корея))

Beijing E-share Civil Society Information Center (Пекинский информационный центр по вопросам гражданского общества "E-share")

Bel Canto International Society (Международное общество «Бельканто»)

Bring Hope Humanitarian Foundation (Гуманитарный фонд «Принеси надежду»)

Canadian Women for Women in Afghanistan, Inc. (Канадские женщины для женщин в Афганистане)

Carelle Moukemaha-Niang («Карелль Мукемаха-Ньянг»)

Centre for International Maritime Affairs, Ghana (Центр по международным морским вопросам, Гана)

Centre for International Promotion Fund (Фонд «Центр международного продвижения»)

Centro de Direitos Econômicos e Sociais (CDES) (Центр экономических и социальных прав)

Centro di Iniziativa Antiproibizionista (Центр в поддержку инициативы за легализацию каннабиса)

China Foundation for Cultural Heritage Conservation (Китайский фонд сохранения культурного наследия)

Chrix Farms Nigeria («Крикс фармс, Нигерия»)

Coordinadora por los Derechos de la Infancia y la Adolescencia (Координационный совет по правам детей и подростков)

Corazon Latino, Inc. («Корасон латино, инк.»)

Corporación Sisma Mujer (Корпорация «Сисма мухер»)

Council of Canadians with Disabilities (Совет канадских инвалидов)

Determined Youths against Poverty, Incorporation (Объединение «Молодежь за решительную борьбу с нищетой»)

Disaster Resilience Network Ghana (Сеть по устойчивости к стихийным бедствиям в Гане)

Dromi Women Empowerment Initiative (Инициатива по расширению прав и возможностей женщин «Дроми»)

Dynamic Paragon Ladies Foundation («Дайнемик парагон лейдиз фаундешн»)

Éducation prénatale — information («Дородовое обучение — информация»)

Étudiants pour une société durable Paris («Студенты за устойчивое общество — Париж»)

Fagrådet – Rusfeltets hovedorganisasjon (Фагродет — Русфелтетс хуведореганисашон)

Fame Foundation for Girls and Women Empowerment (Фонд по расширению прав и возможностей девочек и женщин «ФЕЙМ»)

Federación Indígena Empresarial y Comunidades Locales de México (Федерация предприятий, созданных представителями коренных народов и местных общин Мексики)

Federación Mujeres Jóvenes (Федерация молодых женщин)

File Hills Qu'Appelle Tribal Council, Inc. (Совет племени Файл Хиллс Кв'Аппелл)

Fondation Secours humanitaire (Фонд гуманитарной помощи)

Fonds ICONEM protect. patrimoine menacé (Фонд «ИКОНЭМ» по защите наследия, находящегося под угрозой)

Foyer d'enfant + femme («Семья ребенок + женщина»)

Framework Convention on Global Health Alliance (Альянс в поддержку Рамочной конвенции об охране здоровья населения мира)

Fundación Derechos & Justicia Asociados (Фонд «Деречос и хустисия асосиадос»)

Fundación Gonzalo (Gonchi) Rodríguez (Фонд Гонсало (Гончи) Родригеса)

Fundación Mexicana René Mey, Asociación Civil (Гражданская ассоциация «Мексиканский фонд Рене Мея»)

Fundación para el Cuidado, Atención de la Salud e Integración Social para Discapacitados (CASID) (Фонд помощи, здравоохранения и социальной интеграции для инвалидов)

Garden of Rebirth, Ltd. («Сад возрождения»)

Generation Human Rights, Inc («Поколение прав человека)

Giving Matters Foundation (Фонд «Гивинг мэттерс»)

Global Initiative for Children's Surgery (Глобальная инициатива по детской хирургии)

23-02590 51/73

Global Initiative for Food Security and Ecosystem Preservation (Глобальная инициатива по продовольственной безопасности и сохранению экосистем)

Global Surgery Amsterdam («Глобал Серджери Амстердам»)

Groupement agropastoral pour le développement de Yongoro (Сельскохозяйственное объединение для развития Йонгоро)

Guild of Adjudicators in Nigeria (Гильдия медиаторов Нигерии)

Gwangju Young Men's Christian Association (Ассоциация молодых христиан Кванджу)

Hadhramout Foundation — Human Development (Фонд «Хадрамаут — за развитие человеческого потенциала»)

Hope behind Bars Africa Initiative (Африканская инициатива «Надежда для тех, кто за решеткой»)

Human Access for Partnership and Development (Human Access) («Доступ для человека в целях партнерства и развития» («Доступ для человека»))

Human Rights and Forest Brain Africa (HURIFBA) («Права человека и сохранение лесов в Африке»)

Igniting Hope for the Less Privileged Initiative (Инициатива «Новая надежда для самых обездоленных»)

Inclusion Canada («Инклюжен Кэнада»)

Incorporated Association BYSOnanummaul (Ассоциация со статусом юридического лица «ПИСОнануммаыль»)

Initiative for Social Development Organization (Организация «Инициатива за социальное развитие»)

Insamlingsstiftelsen 2022 Initiative Foundation (Организация «Фонд Инициативы 2022 года по сбору средств»)

Institute for Humanitarian Studies and Social Development, Ltd./Gte. (Институт гуманитарных исследований и социального развития)

Institution of Occupational Safety and Health (Институт охраны труда и здоровья)

Instituto Brasileiro de Direitos Humanos (Бразильский институт по правам человека)

International Federation of Accountants (Международная федерация бухгалтеров)

International Foundation for African Children (Международный фонд в поддержку африканских детей)

International Institute for Promotion and Development of Dynamic Peace Ideas (Международный институт продвижения и развития идей динамического мира)

International Organization for Human Right Development and Environment (Международная организация по вопросам развития прав человека и окружающей среды)

International Road Victims' Partnership Company Limited by Guarantee (Компания с ограниченной ответственностью «Интернэшенал роуд виктимс партнершип»)

International Student Surgical Network (Международная сеть студентов-хирургов)

International Visitors Utah Council (Совет по делам иностранных посетителей штата Юта)

Kahrizak Charity Institute for the Disabled & Elderly (Кахризакский благотворительный институт для инвалидов и пожилых людей)

Keen and Care Initiative, Ltd./Gte. («Кин энд кэр инишиатив»)

Korea Women's Hot-Line («Горячая линия для женщин в Корее»)

Le conseil international pour les droits de l'homme (Международный совет по правам человека)

Le conseil universel des droits de l'homme (Международный совет по правам человека)

Legal Rights Council for Awareness of Law (Совет по юридическим правам за понимание закона)

Mabade'a Society for Human Rights (Общество по правам человека «Мабадеа»)

Manitoba Keewatinowi Okimakanak, Inc. («Манитоба киватинови окимаканак, инк.»)

Mongolian Remote Sensing Society (Общество дистанционного зондирования Монголии)

Nerds Rule, Inc. («Нердс рул, инк.»)

New Sunshine Charity Foundation (Благотворительный фонд «Нью саншайн»)

Om Vishwa Guru Deep Hindu Mandir Mahaprabhuji a Világmindenség Guruja Hindu Vallási Közösség és Szellemi Iskola (Махапрабхуджи — Гуру Вселенной, индуистская религиозная община и духовная школа»)

Option2world Initiative against Drug Abuse (Инициатива против наркозависимости «Опшн-ту-ворлд»)

Organization for Immigrants Peace and Federal Development (Организация «За мир и федеральное развитие в интересах мигрантов»)

Organization of World Leaders, Inc. (OWL) (Организация мировых лидеров)

Palestinian Association of Medical Radiation Technologists (PAMRT) (Палестинская ассоциация медицинских радиационных технологов)

Patriotic Citizen Initiatives (Инициативы патриотичных граждан)

Pertubuhan Kebajikan Erth Ul Mustafa Johor Bahru (Благотворительная организация «Ирт уль-Мустафа» в Джохор-Бару)

Pioneers of Goodness International Organization (Международная организация «Пионеры добра»)

Public Association "Peace through Spirituality" (Общественное объединение «Мир через духовность»)

Rapha House International, Inc. («Рафа хаус интернэшнл, инк.»)

Research-Aid Networks (Сети «Ресерч-эйд»)

Réseau de formation et de recherche sur les migrations africaines (REFORMAF) (Сеть по обучению и исследованиям в области африканской миграции)

RightsTech Women («Райтстек уимен»)

Rock of Ages Empowerment Foundation (Фонд развития «Рок оф эйджис»)

23-02590 53/73

Roots of Peace («Корни мира»)

Royal College of Obstetricians and Gynaecologists (Королевский колледж акушерства и гинекологии)

Royal Medico Technical Society, Navi Mumbai (Королевское медико-техническое общество, Нави-Мумбаи)

Sambhav Foundation (Фонд «Самбхав»)

Sasakawa Health Foundation (Фонд здравоохранения Сасакавы)

Scandinavian Human Rights Lawyers (Скандинавские юристы по правам человека)

Science and Technology Diplomatic Hub Association (SciTech DiploHub Assoc.) (Ассоциация «Центр научно-технической дипломатии»)

Sergius Oseasochie Ogun Foundation (Фонд Сергиуса Осеасочи Огуна)

Shamar Educational Foundation (Образовательный фонд «Шамар»)

Sintrata («Синтрата»)

SOL Agronomies, Limited («СОЛЬ агрономис, лимитед»)

Solidarité numérique dans le domaine de l'éducation et de la santé Castres («Цифровая солидарность в области образования и здравоохранения в Кастре»)

Somali Aid & Humanitarian Organization (SAAHO) (Сомалийская организация гуманитарной помощи (СОГМ))

Sozialhelden, eV («Социалельден»)

Street Business School («Стрит бизнес скул»)

Sustainable Cassava Farmers and Processing Development Association of Nigeria (Нигерийская ассоциация за устойчивое развитие фермерских хозяйств, выращивающих маниоку, и предприятий по переработке маниоки)

Sustainable Ocean Alliance, Inc. (Альянс в поддержку рационального использования океанов)

Tamil-Style («Тамил-стиль»)

The Fundamental and Other Rights Organization of Sri Lanka (Организация «Основные и прочие права в Шри-Ланке»)

The Inclusivity Project, Inc. («Инклюзивити проджект»)

The Vegan-Organic Network (Сеть сторонников веганского органического сельского хозяйства)

Tsao Foundation (Фонд Цао)

Umu-Okpu Ngwa Association USA and Diaspora, Inc. (UONAUSAAD) (Ассоциация «Уму-Окпу Нгва Ю-Эс-Эй энд Дайэспера, инк.»)

VIDEA, a BC-based International Development Education Association (Ассоциация по вопросам международного образования в области развития «Видеа», базирующаяся в Британской Колумбии)

Vista Organisation for Education and Social Development in Africa (Организация по образованию и социальному развитию в Африке «Виста»)

Water4Chad, Inc. («Вода для Чада»)

We Are All Human Foundation (Фонд «Все мы люди»)

WealthyGen, Inc. («Уэлсиджен»)

Women Education and Afghanistan Rehabilitation Organization (WEARO) (Организация по вопросам образования женщин и восстановления Афганистана)

Women in Nuclear Canada, Inc. («Женщины атомной отрасли Канады»)

Women's Organisation for Dev. & Empowerment of Communities (Женская организация за развитие и расширение прав и возможностей общин)

Women and Men in Environment and Artificial Intelligence (WOMENVAI) («Женщины и мужчины в сфере защиты окружающей среды и развития искусственного интеллекта»)

World Cultural Arts Organization (Всемирная организация культуры и искусства)

World Humanitarian Drive («Всемирный гуманитарный поход»)

World Intangible Cultural Heritage Protection and Development Foundation, Inc. (Фонд охраны и развития всемирного нематериального культурного наследия)

World Youth Summit, NPC (Всемирный молодежный саммит, некоммерческая организация)

Y30 («Й-30»)

Yemeni Observatory for Human Rights (Йеменский центр мониторинга за соблюдением прав человека)

Zamzam Foundation (Фонд «Замзам»)

Zhongguo renkou fuli jijinhui (Китайский фонд благосостояния населения)

Новые заявления, рассмотрение которых было отложено

15. Комитет отложил рассмотрение заявлений следующих 81 неправительственных организаций до получения ответов на вопросы, заданные Комитетом на его очередной сессии 2023 года:

Association d'aide aux migrants (ADAM) (Ассоциация помощи мигрантам)

Accountability Lab, Inc. («Аккаунтэбилити лэб, инк.»)

Africa Faith and Justice Network («Африка фейф энд джастис нэтворк»)

Alliance to End Plastic Waste, Inc. (Альянс за ликвидацию пластиковых отходов)

Al-Quds University (Университет Аль-Кудс)

Al-Rafidain Center for Dialogue (Центр диалога «Аль-Рафидаин»)

Amitofo Care Center International (Международный центр «Амитофо кэр»)

Asociación Psicoanalítica de Madrid (Мадридская ассоциация психоаналитиков)

Asociația Obștească Centrul de dezvoltare și susținere a inițiativelor cetățenilor "Resonance" (Общественное объединение «Центр развития и поддержки инициатив граждан "Резонанс"»)

Association des juristes specialisés en droits étrangers (Ассоциация юристов, специализирующихся в вопросах зарубежного права)

Association Femmes solidaires (AFS) (Ассоциация «Солидарность женщин»)

23-02590 55/73

Association of Civilians and Organizations for Corporate Learning Development "MAKO" (Ассоциация граждан и организаций по содействию развитию корпоративного образования «МАКО»)

Association of Operators for Waste and Animal By-Products Disposal Installations (Ассоциация операторов установок по утилизации отходов и побочных продуктов животного происхождения)

Association of Women for Awareness & Motivation (AWAM) (Ассоциация женщин за информированность и мотивацию)

Best Practices Policy Project, Inc. («Бест практисис полиси проджект, инк.»)

Canadian Lutheran World Relief («Кэнедиан лютеран уорлд релиф»)

CARE Egypt Foundation for Development (Фонд развития «КЭР-Египет»)

Center for Human Rights Defender Association (Ассоциация центров защитников прав человека)

Centre for Research and Development (Центр исследований и разработок)

Centro Intercultural de Estudios de Desiertos y Océanos, AC (Межкультурный центр исследований пустынь и океанов)

China Group Companies Association (Китайская ассоциация объединенных компаний)

Coalition pour l'abolition de la prostitution (САР) (Коалиция за отмену проституции)

Colegio Colombiano de Psicólogos (Колумбийская ассоциация психологов)

Council for Sustainable Peace and Development (Совет по вопросам устойчивого мира и развития)

Darülaceze Vakfi (Фонд «Даруладжезе»)

Dünya Etnospor Konfederasyonu (Всемирная конфедерация этноспорта)

EDUFUN Foundation Trust (Доверительный фонд «ЭДУФАН»)

Egyptian Federation for Development and Social Protection Policies (Египетская федерация по вопросам стратегий в области развития и социальной защиты)

Ensaaf, Inc. («Энсааф, инк.»)

Feminist Legal Clinic, Inc. («Феминист лигал клиник, инк.»)

Fondazione Pangea, ONLUS (Фонд «Пангея — ОНЛУС»)

Foundation of the National Council of YMCAs of Korea (Фонд Национального совета ИМКА Кореи)

Free the Slaves («Свободу рабам»)

Geneva Call («Женевский призыв»)

Georgian academy of criminology sciences (Грузинская академия криминологических наук)

Hayrat Humanitarian Aid Association (Ассоциация гуманитарной помощи «Хайрат»)

Humanity Diaspo («Человечность Diaspo»)

International Cultural Diversity Organization (Международная организация по вопросам культурного разнообразия)

International Youth Alliance for Family Planning (Международный альянс молодежи за планирование семьи)

Islamic Relief Committee (Исламский комитет помощи)

Keshava Kripa Samvardhana Samiti (Кешава Крипа Самвардхана Самити)

Khalsa Aid International («Хальса эйд интернэшнл»)

Kite Oxford («Кайт Оксфорд»)

LES Musulmans (LM) (Организация «Мусульмане»)

Leaders club de développement des compétences de la vie (Клуб лидеров по развитию жизненных навыков)

Legal Aid Society (Общество правовой помощи)

Mamanet Mothers' Cachibol League in Kfar Saba — for the Community, Registered Association («Лига кэтчбола для матерей в Кфар-Саве "Маманет" — за общество»)

MENA Rights Group (Группа по правам человека в регионе БВСА)

Moscow Helsinki Group (Московская Хельсинская группа)

Nationaal Papoea Vereniging '95/West Nieuw Guinea (Национальная ассоциация Папуа'95/Западная Новая Гвинея)

National Forum for Human Rights (Национальный форум по правам человека)

Nature Labs (Лаборатории природы)

Nithyanandeshwara Paramashiva Hindu Tempel (Индуистский храм «Нитьянандешвара Парамашива»)

Oeuvre d'Orient («Творение Востока»)

Öz Gida Sanayi Ve Yardimci İşçileri Sendikasi (Профсоюз работников пищевой промышленности и подсобных рабочих)

Pakistan Association of Private Medical and Dental Institutions (PAMI) (Пакистанская ассоциация частных медицинских и стоматологических учреждений)

Protection International («Международная защита»)

Rainbow Volunteer Club (Волонтерский клуб «Радуга»)

Red Latinoamericana y del Caribe de Personas Trans (RedLacTrans) (Латиноамериканская и карибская сеть в защиту прав трансгендеров)

Roosevelt House Public Policy Institute (Институт государственной политики «Рузвельт-хаус»)

Samajik Yuva Sangthan Sansthan («Самаджик Юва Сангтхан Санстхан»)

Southern Poverty Law Center, Inc. («Южный центр правовой защиты бедноты»)

Sri Sharada Institute of Indian Management Research Foundation (Институт Шри Шарада Индийского исследовательского фонда по проблемам менеджмента)

Stella Maris Institute of Development Studies (Институт исследований по проблемам развития «Стелла марис»)

Stichting InterNations Exchange (Фонд «Интернейшенс эксчейндж»)

23-02590 57/73

Stichting Mideast Youth (Фонд молодежи Ближнего Востока)

Stichting Volunteer Activists (Фонд добровольцев-активистов)

Stichting White Helmets Foundation (Фонд «Стихтинг Уайт Хелметс»)

Students for Global Democracy Uganda («Студенты за глобальную демократию — Уганда»)

Suomalaiset kehitysjärjestöt, ry/Finnish Development NGOs — Fingo ry (Финские НПО развития — «Финго ри»)

Taragee Foundation (Фонд «Тараки»)

The Global Imams Council (Всемирный совет имамов)

The Global Initiative — Verein gegen transnationale organisierte Kriminalität (Глобальная инициатива против транснациональной организованной преступности)

The Trustees of Global Peace Mission Trust Foundation (Попечители целевого фонда «Глобальная миссия мира»)

The VII Foundation, Inc. («Фонд VII)

Time to Help UK («Тайм ту хелп ЮК»)

TMG Research, gGmbH («ТМГ Ресерч гГмбХ»)

Water, Environment and Sanitation Society (WESS) (Общество по проблемам воды, окружающей среды и санитарии)

Yeshua Fellowship (Братство Иешуа)

Youth Parli of Pakistan (YPP) (Молодежный парламент Пакистана)

Youth4Nature Foundation (Фонд «Молодежь за экологию»)

III. Четырехгодичные доклады, представленные неправительственными организациями, имеющими консультативный статус при Совете

А. Четырехгодичные доклады, которые были представлены неправительственными организациями, имеющими консультативный статус при Совете, и рассмотрение которых было ранее перенесено

- 16. На своем 10-м заседании 27 января Комитет рассмотрел пункт 4 а) повестки дня «Четырехгодичные доклады, которые были представлены неправительственными организациями, имеющими консультативный статус при Совете, и рассмотрение которых было перенесено». Он имел в своем распоряжении меморандум Генерального секретаря, содержащий подборку из 95 четырехгодичных докладов, представленных НПО, имеющими общий и специальный консультативный статус при Совете, об их деятельности в период с 2005 по 2020 год (Е/С.2/2023/CRP.2), рассмотрение которых было перенесено с предыдущих сессиях Комитета.
- 17. Из этих 95 четырехгодичных докладов Комитет принял к сведению 1 доклад (см. главу I, проект решения I, подпункт с)) и постановил далее отложить рассмотрение следующих докладов:

Academic Council on the United Nations System (Академический совет по системе Организации Объединенных Наций) (2016–2019 годы)

Access Now («Доступ сейчас») (2016–2019 годы)

Advocates for Human Rights («Защитники прав человека») (2016–2019 годы)

Alliance internationale pour la défense des droits et des libertés (Международный альянс в защиту прав и свобод) (2017–2020 годы)

Amnesty International («Международная амнистия») (2008–2011 годы)

Amnesty International («Международная амнистия») (2012–2015 годы)

Amnesty International («Международная амнистия») (2016–2019 годы)

Armenian Assembly of America (Армянская ассамблея Америки) (2007–2010 годы)

Armenian Assembly of America (Армянская ассамблея Америки) (2011–2014 годы)

Armenian Assembly of America (Армянская ассамблея Америки) (2015–2018 годы)

Asian Forum for Human Rights and Development (Азиатский форум по правам человека и развитию) (2012–2015 годы)

Association internationale des droits de l'homme (Международная ассоциация прав человека) (2014–2017 годы)

AUA Americas Chapter, Inc. (Американское отделение Ассирийского всеобщего альянса) (2017–2020 годы)

Avocats sans frontières France («Адвокаты без границ») (2016–2019 годы)

Catholics for Choice («Католики за право выбора») (2010–2013 годы)

Centrist Democratic International (Международная организация демократов-центристов) (2006–2009 годы)

Centrist Democratic International (Международная организация демократов-центристов) (2010–2013 годы)

Centrist Democratic International (Международная организация демократов-центристов) (2014–2017 годы)

Christian Solidarity Worldwide («Всемирная христианская солидарность») (2017–2020 годы)

CIVICUS: World Alliance for Citizen Participation (Всемирный альянс за участие граждан) (2016–2019 годы)

Committee to Protect Journalists, Inc. (Комитет по защите журналистов) (2016–2019 годы)

Coordination des associations et des particuliers pour la liberté de conscience (Организация по координации деятельности ассоциаций и частных лиц в защиту свободы совести) (2016–2019 годы)

Ecumenical Federation of Constantinopolitans (Экуменическая федерация константинопольцев) (2016–2019 годы)

Egyptian Organization for Human Rights (Египетская организация по правам человека) (2010–2013 годы)

23-02590 59/73

Egyptian Organization for Human Rights (Египетская организация по правам человека) (2014—2017 годы)

Elizka Relief Foundation (Фонд помощи «Элизка») (2015–2018 годы)

Federation of Western Thrace Turks in Europe (Федерация турок Западной Фракии в Европе) (2014–2017 годы)

Femmes solidaires («Солидарность женщин») (2016–2019 годы)

France libertés: Fondation Danielle Mitterrand («Франс Либерте» — Фонд Даниэль Миттеран) (2011–2014 годы)

France libertés: Fondation Danielle Mitterrand («Франс Либерте» — Фонд Даниэль Миттеран) (2015–2018 годы)

Freedom House («Фридом хауз») (2007–2010 годы)

Freedom House («Фридом хауз») (2011–2014 годы)

Freedom House («Фридом хауз») (2015–2018 годы)

FreeMuslim Association, Inc. (Ассоциация свободных мусульман) (2016–2019 годы)

Front Line: The International Foundation for the Protection of Human Rights Defenders (Международный фонд защиты правозащитников «Фронт лайн») (2016–2019 годы)

Fundacion Pro Humanae Vitae (Фонд защиты человеческой жизни) (2014—2017 годы)

Global Environmental Action (GEA) (Глобальные действия по охране окружающей среды) (2009–2012 годы)

Godwin Osung International Foundation, Inc. (The African Project) (Международный фонд «Годвинг Осунг» (Африканский проект)) (2015–2018 годы)

Greek Council for Refugees (Греческий совет по делам беженцев) (2017–2020 годы)

Helsinki Foundation for Human Rights (Хельсинкский фонд по правам человека) (2015–2018 годы)

Henry Dunant Centre for Humanitarian Dialogue (Центр за гуманитарный диалог им. Анри Дунанта) (2014–2017 годы)

Human Rights First («Хьюман райтс ферст») (2015–2018 годы)

Human Rights House Foundation (Фонд «Дом прав человека») (2011–2014 годы)

Human Rights House Foundation (Фонд «Дом прав человека») (2015–2018 годы)

Human Rights Now («Права человека сейчас») (2016–2019 годы)

Human Rights Watch («Хьюман райтс уотч») (2009–2012 годы)

Human Rights Watch («Хьюман райтс уотч») (2013–2016 годы)

Human Rights Watch («Хьюман райтс уотч») (2017–2020 годы)

Inter-American Press Association (Межамериканская ассоциация печати) (2013–2016 годы)

International Association for Religious Freedom (Международная ассоциация за свободу вероисповедания) (2011–2014 годы)

International Association for Religious Freedom (Международная ассоциация за свободу вероисповедания) (2015–2018 годы)

International Association of Democratic Lawyers (IADL) (Международная ассоциация юристов-демократов) (2017–2020 годы)

International Bar Association (Международная ассоциация юристов) (2015—2018 годы)

International Federation for Human Rights Leagues (Международная федерация за права человека) (2016–2019 годы)

International Federation of Journalists (Международная федерация журналистов) (2005–2008 годы)

International Federation of Journalists (Международная федерация журналистов) (2013–2016 годы)

International PEN (Международный ПЕН-клуб) (2006–2009 годы)

International PEN (Международный ПЕН-клуб) (2014–2017 годы)

International Press Institute (Международный институт прессы) (2017–2020 годы)

International Religious Liberty Association (Международная ассоциация религиозной свободы) (2015–2018 годы)

International Service for Human Rights (Международная служба прав человека) (2011–2014 годы)

International Service for Human Rights (Международная служба прав человека) (2015–2018 годы)

International Union of Socialist Youth (Международный союз молодых социалистов) (2005–2008 годы)

International Union of Socialist Youth (Международный союз молодых социалистов) (2017–2020 годы)

Islamic Relief USA («Исламская помощь, США») (2016–2019 годы)

Jesuit Refugee Service (JRS) (Беженская служба ордена иезуитов) (2014—2017 годы)

Lawyers for Lawyers («Юристы в борьбе за права юристов») (2017–2020 годы)

Liberal International (Либеральный интернационал) (2015–2018 годы)

Local Governments for Sustainability (Местные органы власти за устойчивое развитие) (2014–2017 годы)

Minority Rights Group (Группа по правам меньшинств) (2016–2019 годы)

Natural Justice («Естественная справедливость») (2014–2017 годы)

Omega Research Foundation, Limited (Исследовательский фонд «Омега») (2017–2020 годы)

Open Society Institute (Институт «Открытое общество») (2013–2016 годы)

Open Society Institute (Институт «Открытое общество») (2017–2020 годы)

Organization Earth (Организация «Земля») (2017–2020 годы)

Pathfinder International («Патфайндер интернэшнл») (2011–2014 годы)

23-02590 61/73

People for Successful Corean Reunification («Народ за успешное воссоединение Кореи») (2016–2019 годы)

Prince Sultan Bin Abdulaziz International Prize for Water (Международная премия принца Султана бен Абдель Азиза за деятельность в области водных ресурсов) (2013–2016 годы)

Robert F Kennedy Center for Justice and Human Rights (Центр им. Роберта Ф. Кеннеди по правосудию и правам человека) (2009–2012 годы)

Simon Wiesenthal Center (Центр Симона Визенталя) (2011–2014 годы)

Society for Threatened Peoples (Общество защиты народов, находящихся под угрозой исчезновения) (2013–2016 годы)

Society for Threatened Peoples (Общество защиты народов, находящихся под угрозой исчезновения) (2017–2020 годы)

Thalassaemia International Federation, Limited (Международная федерация по талассемии) (2017–2020 годы)

The Law Society (Юридическое общество) (2014–2017 годы)

The RINJ Foundation (Фонд «Изнасилование — это не шутка») (2017–2020 годы)

The Smile of the Child («Улыбка ребенка») (2016–2019 годы)

Therapy Center for Dependent Individuals (КЕТНЕА) (Терапевтический центр для лиц, страдающих зависимостью) (2017–2020 годы)

Union internationale des avocats/International Union of Lawyers (Международный союз адвокатов) (2015–2018 годы)

Unitarian Universalist Service Committee (Комитет унитарной универсалистской службы) (2009–2012 годы)

United Nations Watch («Юнайтед нэйшнз уотч») (2014–2017 годы)

UPR Info («УПО-инфо») (2016–2019 годы)

World Council of Arameans (Syriacs) (Всемирный совет арамейцев (сирийцев)) (2007–2010 годы)

Young Women's Christian Association (Ассоциация молодых христианок) (2013–2016 годы)

Young Women's Christian Association of Australia (Ассоциация молодых христианок Австралии) (2014–2017 годы)

В. Новые четырехгодичные доклады, представленные неправительственными организациями, имеющими консультативный статус при Совете

18. На своем 9-м заседании, состоявшемся 27 января, Комитет рассмотрел пункт 4 b) повестки дня «Новые четырехгодичные доклады, представленные неправительственными организациями, имеющими консультативный статус». Ему были представлены записки Генерального секретаря, содержащие 560 новых четырехгодичных докладов (Е/С.2/2023/CRP.5-CRP.42). Комитет принял к

сведению 542 из этих докладов (см. главу I, проект решения I, подпункт с)). Комитет постановил отложить рассмотрение докладов следующих 18 организапий²:

Amman Center for Human Rights Studies (Амманский исследовательский центр по правам человека)

Asia Pacific Forum on Women, Law and Development (Азиатско-Тихоокеанский форум по проблемам женщин, права и развития)

Eşit Haklar İçin İzleme Derneği (Ассоциация за мониторинг равноправия)

Families of the Missing (Федерация «Семьи без вести пропавших»)

Federation of Western Thrace Turks in Europe (Федерация турок Западной Фракии в Европе)

Global Voices («Глобальные голоса»)

Human Resource Development Foundation (Фонд развития людских ресурсов)

Il Cenacolo («Иль Ченаколо» («Тайная вечеря»))

International Blue Crescent Relief and Development Foundation (Международный фонд Голубого Полумесяца по оказанию чрезвычайной помощи и обеспечению развития)

International Eurasia Press Fund (Международный фонд «Евразия-пресс»)

International Justice Resource Center, Inc. (Международный ресурсный центр по вопросам правосудия)

Konrad-Adenauer-Stiftung e.V. (Фонд Конрада Аденауэра)

Korea Freedom Federation (Корейская федерация свободы)

National Assembly of Youth Organizations of the Republic of Azerbaijan (NAYORA) (Национальная ассамблея молодежных организаций Азербайджанской Республики)

The World Justice Project («Всемирный проект по обеспечению правосудия»)

Turkiye Kadin Girisimciler Dernegi («Тюркие Кадын Гиришимджилер Дернейи»)

United Nations Watch (« Юнайтед нэйшнз уотч»)

US Committee for Human Rights in North Korea (Американский комитет по правам человека в Северной Корее)

IV. Укрепление Сектора по неправительственным организациям Департамента по экономическим и социальным вопросам Секретариата

19. На своем 1-м заседании 23 января Комитет одновременно рассмотрел следующие пункты повестки дня: пункт 5 повестки дня «Укрепление Сектора по неправительственным организациям»; пункт 6 повестки дня «Обзор методов работы Комитета: осуществление резолюции 1996/31 Совета, включая процесс аккредитации представителей неправительственных организаций, и решения 1995/304 Совета»; и пункт 8 повестки дня «Общий целевой фонд добровольных взносов в поддержку Неформальной региональной сети

23-02590 63/73

Все вновь отложенные четырехлетние доклады относятся к периоду 2018–2021 годов.

неправительственных организаций Организации Объединенных Наций». Он также заслушал устный доклад Секретариата.

- 20. Директор Управления по межправительственной поддержке и координации в интересах устойчивого развития Департамента по экономическим и социальным вопросам Секретариата напомнила о необходимости трансграничного сотрудничества и сотрудничества всего общества для решения проблем, стоящих сегодня перед миром, и об обязательствах сделать Организацию Объединенных Наций более инклюзивной и взаимодействовать со всеми соответствующими заинтересованными сторонами, включая неправительственные организации, как это было подчеркнуто и изложено в декларации о праздновании семьдесят пятой годовщины Организации Объединенных Наций (резолюция 75/1 Генеральной Ассамблеи). В этой связи она отметила важную роль, которую Комитет играет благодаря его работе, направленной на то, чтобы Организация Объединенных Наций могла противостоять глобальным вызовам. Она подчеркнула важный вклад, который НПО вносят в работу Организации Объединенных Наций, включая реализацию целей в области устойчивого развития посредством работы с беднейшими и наиболее уязвимыми слоями населения, пропаганды перемен, защиты прав человека и генерирования инновационных идей.
- 21. Директор приветствовала проведение второго раунда консультаций с НПО, имеющими консультативный статус, созванного Комитетом 13 декабря 2022 года, и отметила, что НПО представили ценные рекомендации в отношении того, как улучшить их взаимодействие с Организацией Объединенных Наций. Она сообщила Комитету, что Секретариат изучает пути выполнения этих рекомендаций и что он созвал информационные сессии, чтобы проинформировать НПО о том, каким образом они могут участвовать в предстоящих мероприятиях Совета и других органов. Она призвала Комитет развивать успех консультаций для дальнейшего улучшения доступа НПО к работе Организации Объединенных Наций, как это предусмотрено Уставом Организации Объединенных Наций.
- 22. Она представила Комитету обновленную информацию об усилиях, предпринимаемых Сектором для оказания поддержки НПО. Она отметила, что Сектор испытывает острую нехватку ресурсов в связи с увеличением числа НПО, имеющих консультативный статус, а также подавших заявки на получение консультативного статуса, и повторила свой предыдущий призыв к Комитету и государствам-членам о необходимости предоставления поддержки в целях обеспечения достаточных ресурсов для облегчения работы Сектора. Далее она проинформировала Комитет о том, что новая усовершенствованная система информационно-коммуникационных технологий, которую Секретариат разрабатывает для замены существующих систем с целью позволить ему быстрее и лучше обслуживать Комитет и НПО, будет внедрена к концу первого квартала 2023 года.
- 23. Представитель Кубы приветствовал обновленную информацию Секретариата о разработке новой усовершенствованной системы информационно-коммуникационных технологий. Он повторил предыдущую просьбу своей делегации к Секретариату организовать обучение членов Комитета, чтобы ознакомить их с использованием новой платформы до ее официального внедрения.

V. Обзор методов работы Комитета: осуществление резолюции 1996/31 Совета, включая процесс аккредитации представителей неправительственных организаций, и решения 1995/304 Совета

- 24. Комитет рассмотрел вопросы, связанные с методами своей работы, на 11-м и 12-м заседаниях 30 января и на 15-м заседании 1 февраля.
- 25. На своем 11-м заседании 30 января представитель Пакистана напомнила, что на своей очередной сессии в 2022 году Комитет принял решение установить крайний срок получения ответов НПО на свои вопросы в два рабочих дня (48 часов) до начала каждой сессии Комитета, с тем чтобы предоставить Комитету достаточное время для изучения и рассмотрения этих ответов. Она просила Секретариат дать разъяснения относительно ответов, которые были получены от НПО в начале второго раунда рассмотрения заявлений о предоставлении консультативного статуса. Она заявила, что члены Комитета не располагали необходимым временем для изучения ответов, которые были загружены в безбумажную систему незадолго до начала сессии. Она попросила Секретариат дать разъяснения относительно процедуры рассмотрения ответов НПО на вопросы Комитета, представленных в ходе сессии.
- 26. Руководитель Сектора по неправительственным организациям проинформировал Комитет о том, что все вопросы, заданные Комитетом НПО в устной форме, были записаны и переданы Секретариатом НПО в ходе сессии Комитета. Он пояснил, что существует временной разрыв между получением ответов от НПО и их загрузкой в безбумажную систему для рассмотрения Комитетом. В этой связи он отметил, что вопросы Комитета передаются НПО через систему обмена сообщениями Civil Society Network (CSO Net), которая используется Сектором для связи с НПО. Ответы, полученные от организаций через систему обмена сообщениями, впоследствии загружаются в безбумажную систему для рассмотрения Комитетом.
- 27. Далее руководитель отдела пояснил, что крайний срок в два рабочих дня (48 часов), установленный Комитетом на очередной сессии в 2022 году, применим только к ответам НПО, рассмотрение заявлений которых было отложено и которые не ответили на вопросы, заданные Комитетом на предыдущих сессиях, после трех напоминаний, а не к новым заявителям, которые представили свои ответы на вопросы Комитета, заданные в ходе текущей сессии. Он напомнил, что Комитет начал обсуждение вопроса об установлении 24-часового крайнего срока для рассмотрения ответов, полученных в ходе сессий Комитета, но не пришел к консенсусу по этому вопросу.
- 28. Представитель Кубы напомнил, что Комитет согласился установить крайний срок в 48 часов до начала сессии, чтобы дать Комитету достаточно времени для рассмотрения ответов на своей очередной сессии в 2022 году, однако он не смог достичь соглашения относительно 24-часового крайнего срока для рассмотрения заявлений, полученных в ходе сессии, ввиду разногласий в Комитете. Он согласен с заявлением Пакистана о том, что Комитету требуется дополнительное время для анализа ответов, полученных от НПО в ходе сессии до начала второго раунда рассмотрения заявлений, чтобы иметь возможность принять обоснованные решения. Далее он отметил, что у Комитета нет четкого подхода к рассмотрению ответов, полученных от НПО, которым был задан дополнительный вопрос после второго раунда рассмотрения.
- 29. Представитель Пакистана заявила, что несправедливо ожидать от Комитета рассмотрения ответов, полученных от НПО и загруженных Секретариатом

23-02590 65/73

- в безбумажную систему за несколько минут до начала сессии, и просила Комитет рассмотреть этот вопрос в ходе неофициальных консультаций.
- 30. Представитель Турции разделил озабоченность, выраженную представителями Кубы и Пакистана. Он заявил, что Комитет должен определить четкую процедуру проведения второго раунда рассмотрения заявлений. Он добавил, что Секретариат должен обеспечить прозрачную и своевременную передачу вопросов, заданных Комитетом, и ответов, полученных от НПО.
- 31. Отвечая на вопрос представителя Кубы, руководитель Сектора пояснил, что, насколько он помнит, в практике Комитета не было прецедента, когда он проводил третий раунд рассмотрения заявлений.
- 32. На своем 12-м заседании Секретариат указал, что заявка одной из НПО, ответившей на вопросы Комитета, была непреднамеренно пропущена во время второго раунда рассмотрения заявок, и Председатель заседания попросил Комитет повторно рассмотреть эту заявку. Представители Кубы, Пакистана, Соединенных Штатов, Соединенного Королевства, Турции и Эритреи попросили Секретариат дать разъяснения относительно практики Комитета в таких случаях. После разъяснений Секретариата Комитет согласился рассмотреть ответ, представленный организацией, при том понимании, что это исключительная мера по устранению технической ошибки и что она не создаст прецедента в работе Комитета.
- 33. На своем 10-м заседании 27 января Комитет по пункту 6 с) «Прочие смежные вопросы» принял к сведению изменение названия 10 неправительственных организаций (см. главу I, проект решения I, подпункт b)).

VI. Рассмотрение специальных докладов и жалоб государств-членов

34. Просьб о представлении специального доклада не поступало.

VII. Организация сессии

А. Открытие и продолжительность сессии

- 35. Очередная сессия Комитета по неправительственным организациям 2023 года прошла в период с 23 января по 1 февраля и 13 февраля. Комитет провел 15 заседаний.
- 36. Сессию открыла директор Управления по межправительственной поддержке и координации в целях устойчивого развития.
- 37. На 1-м заседании Комитета 23 января заместитель председателя Комитета выступила со вступительным словом. Она отметила роль Комитета в качестве важного канала для взаимодействия НПО с Организацией Объединенных Наций и внесения вклада в ее работу путем облегчения им доступа к работе Совета и его вспомогательных органов, а также многим заседаниям Организации Объединенных Наций и участия в них, и осуществления контроля за их взаимодействием с Организацией Объединенных Наций посредством четырехгодичных докладов. Она пообещала работать с Комитетом над выполнением его важного мандата.
- 38. Представитель Соединенного Королевства подчеркнул жизненно важное значение гражданского общества для работы Организации Объединенных

Наций. Он заявил, что гражданское общество вносит вклад в обогащение информационной базы Организации и обеспечение результативности ее работы на местах. Он вновь подтвердил стремление своей делегации содействовать участию гражданского общества в работе Организации Объединенных Наций и выразил сожаление по поводу попыток некоторых государств-членов заглушить голоса НПО. Он заявил, что его делегация будет добиваться одобрения всех заявлений от всех законно действующих НПО и тщательно изучать заявления на основе критериев, предусмотренных резолюцией 1996/31, а именно: а) активное существование организации; b) независимость организации от правительства; с) не причиняющая вреда деятельность организации; и d) приверженность организации Уставу Организации Объединенных Наций. Он выразил сожаление по поводу роста политизации отсрочек в Комитете как части более широкой тенденции репрессий в отношении организаций, которые стремятся взаимодействовать с Организацией Объединенных Наций. Он призвал всех членов Комитета использовать справедливый и объективный подход к рассмотрению заявлений и избегать блокирования заявлений НПО по политическим причинам, с тем чтобы способствовать более глубокому вовлечению гражданского общества в работу Организации Объединенных Наций и сократить отставание в рассмотрении заявлений. Он выразил поддержку своей делегации усилий по совершенствованию методов работы Комитета и призвал Комитет поддержать приверженность Организации Объединенных Наций инклюзивному многостороннему подходу путем создания безопасного и благоприятного пространства для гражданского обшества.

- 39. Представитель Алжира выразил приверженность своей делегации выполнению мандата Комитета в соответствии с резолюцией 1996/31 и Уставом. Он подтвердил убежденность его делегация в том, что гражданское общество играет решающую роль в укреплении деятельности Организации Объединенных Наций и обеспечении эффективного ответа на глобальные вызовы, включая реализацию целей в области устойчивого развития. Он заявил, что в подход его делегации основывается на Конституции страны и национальных законах, которые возлагают на государство ответственность за содействие участию гражданского общества в ведении государственных дел. В качестве примеров он привел упрощение процедур для создания ассоциаций и учреждение Национального наблюдательного совета по вопросам гражданского общества. Он напомнил о декларации тридцать первой сессии Совета Лиги арабских государств на высшем уровне, проведенной в Алжире в ноябре 2022 года, в которой участники подчеркнули необходимость укрепления отношений между арабскими институтами и представителями гражданского общества. Он также отметил форум, организованный Алжиром в сентябре 2022 года в рамках подготовки к Арабской конференции на высшем уровне, в котором участвовали активисты гражданского общества, лидеры общественного мнения и высокопоставленные деятели академических кругов из 19 арабских стран в целях обсуждения роли гражданского общества. Он подчеркнул важность обеспечения географической сбалансированности в представленности гражданского общества из развивающихся стран в работе Организации Объединенных Наций и обеспечения того, чтобы их голос был услышан, с тем чтобы отразить разнообразие гражданского общества во всем мире. Он подтвердил приверженность своей делегации укреплению роли гражданского общества как незаменимого партнера Организации Объединенных Наций.
- 40. Представитель Турции подчеркнул жизненно важную роль НПО в поддержке местных, национальных, региональных и глобальных процессов развития и отметил, что их участие способствует укреплению ответственности за свои действия, гражданской активности и подотчетности. Он заявил, что

23-02590 67/73

сотрудничество между Организацией Объединенных Наций и гражданским обществом способствует устойчивости и эффективности работы Организации Объединенных Наций, и отметил важнейшую роль Комитета в содействии такому сотрудничеству. Он приветствовал вклад имеющих консультативный статус НПО в работу Организации Объединенных Наций и подтвердил, что его делегация поддерживает предоставление консультативного статуса в соответствии с духом, целями и принципами Устава в рамках резолюции 1996/31. Он высоко оценил шаги, предпринятые Комитетом для повышения прозрачности и эффективности своей работы и решения вопросов, связанных с его методами работы, и выразил надежду, что эти усилия приведут к эффективному выполнению его мандата. Он подчеркнул, что Комитет должен стремиться к выполнению своего мандата в соответствии с резолюцией 1996/31, включая организацию консультаций с НПО, имеющими консультативный статус при Совете. Однако он отметил, что проведение консультаций не должно перегружать Сектор или негативно влиять на основную функцию Комитета — рассмотрение заявлений о предоставлении консультативного статуса. Он также подчеркнул, что условия проведения консультаций основаны на принципах равенства, прозрачности и справедливости. Он предостерег членов Комитета от действий, подрывающих роль и компетенцию Комитета, и подчеркнул, что рассмотрение заявлений должно проводиться в индивидуальном порядке. В связи с этим он заявил, что практика обхода механизмов в рамках обычного процесса рассмотрения Комитетом заявлений путем внесения резолюций о выборочном предоставлении консультативного статуса определенным организациям является контрпродуктивной и противоречит мандату Комитета. Он отметил, что в ходе последнего обсуждения большинство членов Комитета проголосовали против предоставления консультативного статуса всем отдельным организациям, заявления которых были поставлены на голосование, и что некоторые члены Комитета также критиковали практику обхода процесса рассмотрения Комитетом заявлений. Признавая право каждого члена Комитета ставить на голосование заявления, он высказал возражение своей делегации по поводу избирательной постановки на голосование заявлений некоторых НПО, исходя из искусственно созданных критериев, и заявил, что такая практика наносит ущерб другим НПО, ожидающим решения Комитета.

- 41. Представитель Пакистана выразила поддержку своей делегации работе Комитета в соответствии с резолюцией 1996/31. Она заявила, что НПО вносят важный вклад в жизнь всего общества, общин и мира в целом, и подтвердила, что ее делегация поддерживает их конструктивное взаимодействие с Организацией Объединенных Наций.
- 42. Представитель Соединенных Штатов подтвердил приверженность своей делегации делу содействия конструктивному участию НПО в деятельности системы Организации Объединенных Наций независимо от их политических убеждений. Он подчеркнул, что предоставление платформы для участия различных НПО в работе системы Организации Объединенных Наций укрепляет Организацию и ее государства-члены и помогает им лучше реагировать на запросы общества.
- 43. Представитель выразил сожаление по поводу продолжающегося злоупотребления некоторыми членами Комитета процедурой «отсутствия возражений» и политизации работы Комитета. Он добавил, что его делегация не откажется от принятия мер в случаях, когда действующие на законных основаниях НПО наказываются за свое стремление привлечь правительства к ответственности. В этой связи он напомнил, что в декабре 2022 года его делегация и несколько партнеров представили Совету группу организаций, чьи заявки долгое время откладывались Комитетом по политическим причинам, и попросили провести

голосование. Они приветствовали последующее решение Совета о предоставлении аккредитации этим организациям. Он отметил, что утвержденные организации представляют собой лишь небольшое число среди множества легитимных организаций, рассмотрение заявлений которых откладывалось Комитетом в течение долгих лет. Он выразил обеспокоенность своей делегации в связи с увеличением числа заявлений, рассмотрение которых было отложено, в частности, заявлений НПО, занимающихся вопросами прав человека, маргинализированных групп и наркополитики. Он приветствовал проведенные в 2022 году консультации Комитета с НПО, имеющими консультативный статус, и заявил, что его делегация будет продолжать выступать за то, чтобы Комитет проводил регулярные консультации, как это предусмотрено резолюцией 1996/31.

- 44. Представитель Грузии отметил важную роль НПО в работе Организации Объединенных Наций с момента ее создания и их решающую роль в выполнении решений Организации Объединенных Наций, защите прав человека и реализации целей в области устойчивого развития. Он подтвердил, что его делегация поддерживает активное участие НПО в деятельности всей системы Организации Объединенных Наций, отметив, что их работа служит соблюдению Устава. Далее он подчеркнул ключевую роль гражданского общества в реализации согласованных рамочных документов, включая Повестку дня в области устойчивого развития на период до 2030 года, цели в области устойчивого развития, Парижское соглашение и договоры по правам человека. Он подтвердил готовность своей делегации как нового члена Комитета содействовать участию НПО в работе Организации Объединенных Наций и углублять сотрудничество между Организацией Объединенных Наций и гражданским обществом.
- 45. Представитель Китая подтвердил приверженность своей делегации многостороннему подходу и важный вклад НПО в работу Организации Объединенных Наций. Он заявил, что его делегация последовательно придерживается принципов профессионализма и беспристрастности, и подтвердил свою поддержку участия НПО в работе Организации Объединенных Наций упорядоченным образом в соответствии с резолюцией 1996/31.
- 46. Он подчеркнул, что члены Комитета должны уважать методы работы и установленные процедуры Комитета в соответствии с резолюцией 1996/31 для поддержания его авторитета. В этой связи он заявил, что действия, направленные на срыв или отмену коллективных решений Комитета, подрывают его авторитет и не уважают методы работы Организации Объединенных Наций. Далее он подчеркнул, что Комитет должен ответственно выполнять возложенные на него обязанности. В этой связи он подчеркнул, что Комитет должен изучить все заявления на предмет их соответствия конкретным положениям резолюции и относиться ко всем организациям одинаково справедливо и беспристрастно. Он высказал возражение своей делегации в отношении использования НПО в качестве предлога для нападок и дискредитации других членов и заявил, что это препятствует эффективному участию НПО в работе Организации Объединенных Наций. Далее он заявил, что Комитет должен придерживаться принципа проведения широких консультаций и работать в духе консенсуса во всех вопросах, включая пересмотр и совершенствование методов и процедур своей работы. В этой связи он подчеркнул, что любая реформа методов работы Комитета должна основываться на широком консенсусе между всеми членами в соответствии с правилами процедуры Совета и установленными рабочими процедурами Организации Объединенных Наций. Он выразил признательность Секретариату за преодоление трудностей, вызванных увеличением объема его работы и ограниченными ресурсами, и за оказание эффективной поддержки Комитету в выполнении его мандата. Он отметил, что консультативный статус имеют более $6000 \, \text{H}\Pi\text{O}$. свидетельствует эффективности Комитета

23-02590 **69/73**

- целесообразности его методов работы. Он подтвердил приверженность своей делегации делу укрепления авторитета Комитета, центральной роли Организации Объединенных Наций и многостороннему подходу, а также созданию лучших условий для участия НПО в работе Организации Объединенных Наций.
- 47. Представитель Зимбабве приветствовал усилия государств-членов по созданию условий для активного участия НПО в программах и деятельности Организации Объединенных Наций и подчеркнул их неоценимый вклад в реализацию первоочередных задач в области развития. Он отметил рост числа НПО, стремящихся получить консультативный статус при Совете, и подчеркнул, что Комитет обязан содействовать их участию согласно соответствующим резолюциям Организации Объединенных Наций, регулирующим их участие. Он подтвердил готовность своей делегации сотрудничать со всеми членами для выполнения мандата Комитета на основе сотрудничества и взаимопонимания, а также приверженность поддержанию авторитета Комитета и обеспечению добросовестности в его работе.
- 48. Представитель Европейского союза, выступая в качестве наблюдателя, а также от имени Албании, Грузии, Лихтенштейна, Монако, Республики Молдова, Северной Македонии, Украины и Черногории, выразил надежду, что новые члены Комитета будут способствовать выполнению мандата Комитета и преодолению его проблем и недостатков, в частности путем отказа от практики необоснованного откладывания рассмотрения заявлений некоторых НПО — порой на долгие годы — посредством затягивания обсуждений и направления повторных вопросов, что противоречит духу резолюции 1996/31. Он подчеркнул, что на Комитете лежит высокая ответственность за поддержание авторитета Организации Объединенных Наций. Он заявил, что необходимо провести реформу Комитета, чтобы сделать его работу более инклюзивной, эффективной, справедливой и транспарентной, в том числе путем установления ограничений на отсрочки и путем процесса пересмотра произвольных или ошибочных решений об отсрочке или отказе. Он отметил, что рассмотрение заявлений многих НПО откладывалось в течение многих лет, несмотря на то, что они добросовестно предоставили подробные ответы на вопросы Комитета, и призвал Комитет прекратить практику обращения с не имеющими отношения или повторяющимися вопросами.
- 49. Представитель напомнил, что в 2022 году Совет проголосовал за предоставление специального консультативного статуса ряду НПО, отменив таким образом рекомендации Комитета. Он заявил, что Совет имеет право принимать окончательные решения о предоставлении консультативного статуса и что он надлежащим образом использовал свои полномочия, в то время как Комитет не выполнил свой мандат. Он также заявил, что нет никаких оснований для дальнейшей отсрочки рассмотрения заявлений, которые рассматриваются уже очень долгое время. В этой связи в качестве примера он привел заявления таких организаций, как Secours islamique France (Исламская организация помощи (Франция)) (рассмотрение откладывалось с 2018 года), Hellenic Institute of Cultural Diplomacy (Греческий институт культурной дипломатии), Panhellenic Union of Cappadocian Associations (Панэллинский союз каппадокийских ассоциаций), Associazione Luca (Ассоциация Луки Кошьони в поддержку свободы научных исследований), Robert Bosch Stiftung Gesellschaft mit beschränkter Haftung (Общество с ограниченной ответственностью «Фонд Роберта Боша») и Terre Des Femmes — Menschenrechte fuer die Frau eV. (Организация «Земля женщин права человека для женщин») и призвал Комитет рекомендовать предоставить им консультативный статус. Он повторил свой призыв к Комитету разрешить НПО виртуально участвовать в ежедневных сегментах вопросов и ответов сессий Комитета.

- 50. В своем заключительном слове на 15-м заседании, состоявшемся 1 февраля, заместитель Председателя поблагодарила Комитет за проделанную им работу и отметила, что на очередной сессии 2023 года были внесены улучшения в методы работы Комитета. В этой связи она отметила, что Комитет выполнил свое решение, принятое на очередной сессии 2022 года, об установлении крайнего срока в два рабочих дня (48 часов) до начала каждой сессии для получения ответов НПО на свои вопросы, чтобы предоставить Комитету достаточное время для изучения и рассмотрения этих ответов.
- 51. Представитель Турции поблагодарил Председателя заседания за успешное завершение программы работы Комитета. Он отметил, что Комитету необходимо пересмотреть некоторые методы своей работы, в частности те, которые касаются проведения второго раунда рассмотрения заявлений в случаях, когда ответы на вопросы Комитета были получены от НПО в ходе сессии. Он заявил, что Комитет должен установить четкие сроки и временные рамки, в которые ответы, полученые от НПО в ходе сессии Комитета, будут приниматься и рассматриваться Комитетом. Он добавил, что сроки должны быть установлены таким образом, чтобы обеспечить справедливое и прозрачное рассмотрение заявлений НПО, не перегружая при этом Секретариат или отдельных членов Комитета, которым требуется время для своевременного рассмотрения каждого заявления и полученных ответов. Он заявил, что его делегация примет активное участие в обсуждениях с целью достижения конструктивного решения на основе консенсуса.
- 52. Представитель Китая также поблагодарил Председателя за эффективное руководство сессией. Он отметил, что в ходе сессии Комитет обсудил методы своей работы, и выразил готовность своей делегации принять участие в неофициальных обсуждениях с целью совершенствования методов работы Комитета, в том числе в отношении того, как Комитет работает с ответами, полученными от НПО, предсказуемым и упорядоченным образом.
- 53. Представитель Кубы заявил, что в условиях ограниченности ресурсов Комитету необходимо более рационально использовать свое время. Он согласился с предложениями представителей Турции и Китая о необходимости изучения осуществимых на практике решений в неофициальной обстановке, с тем чтобы Комитет имел достаточно времени для рассмотрения подробных ответов, полученных от НПО в ходе сессии. Он повторил высказанную ранее просьбу своей делегации к Секретариату организовать обучение членов Комитета, чтобы ознакомить их с использованием новой платформы до ее официального внедрения.
- 54. Представитель Китая также поддержал предложения представителей Турции и Кубы относительно установления временных рамок для рассмотрения Комитетом ответов, полученных от НПО в ходе сессии. Он заявил, что Комитету необходимо провести неофициальные консультации для обсуждения методов своей работы, в том числе в отношении того, как упорядочить участие НПО в сессиях вопросов и ответов и распределить время для второго раунда рассмотрения заявок, с целью улучшения методов работы Комитета.
- 55. Заместитель Председателя Комитета приняла к сведению предложения различных представителей и заявила, что она созовет неофициальные консультации для решения вопросов, поднятых членами Комитета в межсессионный период.

23-02590 71/73

В. Участники

- 56. В работе сессии приняли участие 18 членов Комитета. Кроме того, в ней участвовали наблюдатели от других государств членов Организации Объединенных Наций, наблюдатели от государств, не являющихся членами, представители организаций системы Организации Объединенных Наций и представители неправительственных организаций. Список участников будет опубликован в документе E/C.2/2023/INF/1.
- 57. На своей очередной сессии 2023 года Комитет заслушал семь представителей НПО, которым была предоставлена возможность ответить на вопросы, заданные Комитетом. Дополнительная информация, полученная от представителей, способствовала проведению обсуждений и облегчила работу Комитета по принятию решений.
- 58. На своем 8-м заседании 26 января Комитет заслушал наблюдателя от Индонезии, представившего просьбу правительства его страны к Комитету пересмотреть свои решения рекомендовать предоставить консультативный статус организациям Nationaal Papoea Vereniging '95/West Nieuw Guinea (Национальная ассоциация Папуа'95/Западная Новая Гвинея) и West Papua Interest Association (Ассоциация защиты интересов народа Западного Папуа), заявив, что заявления этих НПО не соответствуют фундаментальному требованию относительно участия неправительственных организаций в работе системы Организации Объединенных Наций. На том же заседании Комитет принял решение о пересмотре заявлений этих двух НПО. Комитет задал вопросы этим двум НПО.

С. Выборы должностных лиц

- 59. На своем 1-м заседании 23 января Комитет избрал г-на Петронеллара Ньягуру (Зимбабве) заместителем Председателя Комитета.
- 60. На своем 15-м заседании 13 февраля Комитет избрал г-на Даниэля Завалу Порраса (Коста-Рика) вторым заместителем Председателя Комитета.

D. Повестка дня

- 61. На своем 1-м заседании 23 января Комитет утвердил предварительную повестку дня своей сессии 2023 года, содержащуюся в документе E/C.2/2023/1. Повестка дня включает следующие пункты:
 - 1. Выборы должностных лиц.
 - 2. Утверждение повестки дня и другие организационные вопросы.
 - 3. Заявления о предоставлении консультативного статуса и просьбы об изменении статуса, поступившие от неправительственных организаций:
 - а) заявления о предоставлении консультативного статуса и просьбы об изменении статуса, рассмотрение которых было перенесено с предыдущих сессий Комитета;
 - b) новые заявления о предоставлении консультативного статуса и новые просьбы об изменении статуса;
 - с) заявления имеющих консультативный статус неправительственных организаций, которые объединились с

неправительственными организациями, не имеющими такого консультативного статуса.

- 4. Четырехгодичные доклады, представленные неправительственными организациями, имеющими консультативный статус при Совете:
 - а) четырехгодичные доклады, которые были представлены неправительственными организациями, имеющими консультативный статус, и рассмотрение которых было отложено;
 - b) новые четырехгодичные доклады, представленные неправительственными организациями, имеющими консультативный статус.
- 5. Укрепление Сектора по неправительственным организациям.
- 6. Обзор методов работы Комитета: осуществление резолюции 1996/31 Совета, включая процесс аккредитации представителей неправительственных организаций, и решения 1995/304 Совета:
 - а) процесс аккредитации представителей неправительственных организаций;
 - b) вопросы повестки дня неофициальной рабочей группы;
 - с) прочие смежные вопросы.
- 7. Специальные доклады.
- 8. Общий целевой фонд добровольных взносов в поддержку Неформальной региональной сети неправительственных организаций Организации Объединенных Наций.
- 9. Предварительная повестка дня и документация для сессии Комитета 2024 года.
- 10. Утверждение доклада Комитета.

VIII. Утверждение доклада Комитета о работе его сессии 2023 года

- 62. На своем 14-м заседании, состоявшемся 1 февраля, Комитет принял к сведению проект доклада и поручил Докладчику подготовить его окончательную редакцию при поддержке Секретариата и в консультации с членами Комитета, чтобы представить ее Экономическому и Социальному Совету для принятия надлежащего решения.
- 63. На своем 15-м заседании, состоявшемся 13 февраля, Комитет утвердил настоящий доклад.

23-02590 73/73